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ACT-EX-47/36·15 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL DISTRITO FEDERAL 

CUADRAGÉSIMA SÉPTIMA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL QUINCE 

TRIGÉSIMA SEXTA SESiÓN EXTRAORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, SIENDO LAS DIECISIETE 

HORAS CON VEINTIDÓS MINUTOS DEL VEINTIOCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL 

QUINCE, EN LA SEDE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

SITO EN CALLE HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS 

COLORINES, CÓDIGO POSTAL CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, 

DELEGACiÓN TLALPAN; SE REUNiÓ EL CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A 

LO DISPUESTO POR LOS ARTíCULOS 32 Y 33 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, CONFORME A LA 

CONVOCATORIA EMITIDA POR EL CONSEJERO PRESIDENTE MARIO 

VELÁZQUEZ MIRANDA, EN EJERCICIO DE LA ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR EL 

ARTíCULO 58, FRACCiÓN VII DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL, DE ACUERDO 

A LA SI G U lENTE LI STA D E AS I STE N C lA: ------------------------------------------------------------

c. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 
CONSEJERO PRESIDENTE 

c. CARLOS ÁNGEL GONZÁlEZ MART[NEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

c. PABLO CÉSAR lEZAMA BARREDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

c. GABRIELA WILlIAMS SAlAZAR 
CONSEJERA ELECTORAL 

c. JUAN DUE~AS MORALES 
REPRESENTANTE OEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

c. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 

C. ZULY FERIA VAlENCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MEXICO 

C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA 
REPRESENTANTE OEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

C. RENI! CERVERA GALÁN 
REPRESEtflANTE DEL PARTIOO HUMANISTA 

C. JOSÉ MANUEL DELGADILLO MORENO 
REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL 

c. YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

c. OlGA GONZÁLEZ MARTINEZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

c. DANIA PAOLA RAVEL CUEVAS 
CONSEJERA ELECTORAL 

c. RUBÉN GERAlDO VENEGAS 
SECRETARIO OEL CONSEJO 

c. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRQ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

c. ERNESTO VllLAREAL CANTÚ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

C. JULIO VINICIO LARA MENDOZA 
REPRESENTANTE DE MORENA 

C. GUADAlUPE CAMPOS JORDÁN 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 

• EL CONSEJERO 

SECRETARIO DEL 

CELEBRACiÓN DE 

PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SO~ITÓ AL 

CONSEJO PROCEDER AL PASE DE L1ST¡ PARA LA 

LA TRIGÉSIMA SEXTA SESiÓN EXTRAORÚINARIA 

CO N S EJ O G E N E RAL. ---------------------------------------------------------------------------------------

• EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ LA PRESENCIA D 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, CARLOS 
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ÁNGEL GONZÁLEZ MARTINEZ, OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, PABLO CÉSAR 

LEZAMA BARREDA, DANIA PAOLA RAVEL CUEVAS, GABRIELA WILLlAMS 

SALAZAR; LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: ACCiÓN 

NACIONAL (C. JUAN DUEf\JAS MORALES, PROPIETARIO), REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL (C. VICTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, SUPLENTE), DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA (C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCIA, SUPLENTE), 

DEL TRABAJO (C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, PROPIETARIO), VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO, (C. ZUL y FERIA VALENCIA, PROPIETARIA), 

MOVIMIENTO CIUDADANO (C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

PROPIETARIO), NUEVA ALIANZA (C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, 

SUPLENTE), MORENA (C. JULIO VINICIO LARA MENDOZA, SUPLENTE), 

HUMANISTA (C. RENÉ CERVERA GALÁN, SUPLENTE), ENCUENTRO SOCIAL (C. 

GUAbALUPE CAMPOS JORDÁN, SUPLENTE); EL CONSEJERO PRESIDENTE (C. 

MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA) y EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL (C. 

RUBÉN GERALDO VENEGAS), POR LO QUE CON LA ASISTENCIA DE DIECIOCHO 

INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTIA QUÓRUM PARA SESIONAR. ------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DECLARÓ ABIERTA 

LA SESiÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTlcULOS 124 DEL ESTATUTO DE 

GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, 33 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL Y 18 DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL.--------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA AL 

SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DIA: ----------------------------------------------------

UNO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS 

PROYECTOS DE PROGRAMA OPERATIVO ANUAL Y DE PRESUPUESTO DE 

EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL DOS MIL DIECISÉIS. -----------------------------

DOS. INFORME DE PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DEL DISTRITO FEDERAL 

DOS MIL CATORCE DOS MIL QUINCE, QUE RINDE EL CONSEJERO PRESIDENTE, 

EN CUMPLIMIENTO AL ARTíCULO 58 FRACCiÓN XI DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDER~. -

- EL CONSEJERO PRESIDENTE SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN ~ LOS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL EL PROYECTO DE ORDEN DEL DIA.-----

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ 

VOTACiÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL OlA, MISMO QUE SE APROBÓ POR 

UNAN I M lOAD DE VOTOS. ---------------------------------------------------------------------------------
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE'LA PALABRA, CON FUNDAMENTO 

EN EL ARTIcULO 24 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL 

Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SOLICITÓ 

LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN COMPRENDIDA EN EL 

ORDEN DEL DIA, LO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS. ----------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, 

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBAN 

LOS PROYECTOS DE PROGRAMA OPERATIVO ANUAL Y DE PRESUPUESTO DE 

EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL DOS MIL DIECISÉIS. -----------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA A LO 

SIGUIENTE: "SEÑORAS CONSEJERAS, SEÑORES CONSEJEROS, SEÑORES 

INTEGRANTES Y REPRESENTANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, 

DISTINGUIDOS ACOMPAÑANTES A ESTA SESiÓN PÚBLlCA.------------------------------

EN CUMPLIMIENTO DE LO DISPUESTO POR EL ARTIcULO 5, DE LA LEY DE 

PRESUPUESTO Y GASTO EFICIENTE DEL DISTRITO FEDERAL, Y DE LAS 

NORMAS GENERALES DE PROGRAMACiÓN Y PRESUPUESTO DE ESTE 

INSTITUTO, SE PRESENTA EN ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, EL PROYECTO 

DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL POR EL CUAL SE APRUEBAN LOS 

PROYECTOS DE PROGRAMA OPERATIVO ANUAL Y DE PRESUPUESTO DE 

EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL DOS MIL DIECISÉIS, EL CUAL DE SER 

APROBADO, SE HARÁ LLEGAR JUNTO CON SUS ANEXOS AL EJECUTIVO DE 

ESTA ENTIDAD FEDERATIVA, A TRAVÉS DE LA SECRETARIA DE FINANZAS DEL 

DISTRITO FEDERAL, A FIN DE QUE SE INCORPORE AL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS DEL DISTRITO FEDERAL, Y EN SU OPORTUNIDAD LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA, DETERMINE LOS RECURSOS A ESTA INSTITUCiÓN ELECTORAL.-

EL PRESENTE PROYECTO, ES EL FRUTO DEL TRABAJO QUE DURANTE LOS 

MESES DE AGOSTO, SEPTIEMBRE Y LA PRIMERA MITAD DE OCTUBRE, 

LLEVARON A CABO LAS ÁREAS EJECUTIVAS Y TÉCNICAS DEL INSTITUTO Y QUE 

TIENEN BAJO SU RESPONSABILIDAD LA EJECUCiÓN DEL GASTO EN ESTE 

Ó R GAN O ELE C TO RAL. ---------------------------------------------------------------A----------------
LA COORDINACiÓN LLEVADA A CABO POR LA SECRETARíA MS"MíNISTRATIVA, 

LLEVÓ A LA CONSTRUCCiÓN DE UN PRESUPUESTO ACORDE A LOS 

REQUERIMIENTOS INSTITUCIONALES QUE RESULTAN NECESARIOS PA 

FUNCIONAR Y OPERAR REGULARMENTE, NO SOLO EN LAS ACTIVIDADES 

ORDINARIAS QUE CORRESPONDEN A ESTE ÓRGANO AUTÓNOMO, SINO QUE 
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ORGANIZACiÓN DE LA ELECCiÓN DE LOS COMITÉS CIUDADANOS Y CONSEJOS 

DE LOS PUEBLOS, Y LA RELATIVA A LA CONSULTA SOBRE PRESUPUESTO 

PARTICIPATIVO DOS MIL DIECISIETE, QUE SE DESARROLLARÁN EN EL 

SIGUIENTE EJERCICIO. -----------------------------------------------------------------------------------

EL PRESENTE PROYECTO SE DESARROLLÓ BAJO LA METODOLOGíA DEL 

PRESUPUESTO BASE CERO, RESALTANDO QUE EL MISMO CORRESPONDE A 

UN PRESUPUESTO, QUE SI BIEN SE EJERCERÁ EN UN AÑO NO ELECTORAL, 

ESTÁ CARACTERIZADO POR UNA INTENSA ACTIVIDAD EN MATERIA DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA. -------------------------------------------------------------------------

DEBE SEÑALARSE QUE ESTE PRESUPUESTO QUE HOY SE PONE A LA 

CONSIDERACiÓN DE ESTA SOBERANíA, SE HA APEGADO A UN COMPROMISO 

CON LA RACIONALIDAD Y LA EFICIENCIA PRESUPUESTAL, QUE HAN DADO 

COMO RESULTADO, UNA SERIE DE ACCIONES QUE PERMITEN LA OBTENCiÓN 

DE AHORROS SIGNIFICATIVOS AÑO CON AÑO, TAL COMO OCURRE EN EL CASO 

DE LA REHABILITACiÓN DE LOS MATERIALES ELECTORALES NECESARIOS 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ORGANIZACiÓN DE PROCESOS ELECTORALES; 

Y A LOS INSTRUMENTOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA A CARGO DE ESTE 

Ó R GAN O E LE C TO RAL. ------------------------------------------------------------------------------------

ES ESE SENTIDO, EL PROYECTO QUE HOY ESTÁ A SU CONSIDERACiÓN, 

CONSIDERA LOS AHORROS QUE SE HAN GENERADO PARA EL EJERCICIO DOS 

MIL DIECISÉIS, DE APROXIMADAMENTE TREINTA Y DOS MILLONES DE PESOS, 

QUE SERÁN NECESARIAMENTE APLICADOS EN ESTE EJERCICIO PARA EL CUAL 

SE HA PROYECTADO, Y QUE SON EL PRODUCTO DE ESTA POlÍTICA DE 

RACIONALIDAD Y DE REUTILIZACiÓN QUE EL INSTITUTO ELECTORAL, SIEMPRE 

HA APLICADO PARA EFECTO DE RECUPERAR LOS MATERIAS ELECTORALES Y 

UTILIZARLOS EN LOS EJERCICIOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA. -----------------

EN ESTA LÓGICA, EL PRESUPUESTO QUE HOY ESTÁ A LA CONSIDERACiÓN DE 

ESTE CONSEJO, SE PRESUPUESTÓ ARTíCULO POR ARTíCULO, SERVICIO POR 

SERVICIO; ADEMÁS DE LOS RECURSOS NECESARIOS PARA CUBRIR LOS 

EMOLUMENTOS DE LA PLANTILLA DEL PERSONAL AUTORIZADA, 

CONSIDERANDO, PARA EL EFECTO, UN INCREMENTO SALARIAL ~ CUATRO 

POR CIENTO NETO, CON EL FIN DE RESARCIR PAULATINAM~'E EL PODER 

ADQUISITIVO DE LAS PERSONAS SERVIDORAS DE ESTE INSTITUTO, QUE SE 

VIO AFECTADO DURANTE CUATRO EJERCICIOS CONTINUOS. EN LOS QUE NO 

HUBO CONDICIONES PRESUPUESTALES PARA OTORGAR UN INCREMENT 

SALAR IAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

BAJO ESTE MARCO, OTRO RUBRO IMPORTANTE DE CONSIDERAR Y QUE BIEN 
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ESTE PRESUPUESTO, ES LA INVERSiÓN PREVISTA EN EL PRESENTE 

PROYECTO, PARA LOGRAR LA ADQUISICiÓN DE POR LO MENOS, DOS 

INMUEBLES PARA LA OPERACiÓN DE LAS SEDES DISTRITALES, QUE 

SUSTITUYAN A IGUAL NÚMERO DE EDIFICACIONES ACTUALMENTE RENTADAS; 

LO QUE SIGNIFICARÁ UN AHORRO ANUAL PARA EL INSTITUTO DE ALREDEDOR 

D E OC H O C I E NT OS VE I NT E MIL P E SOS. -----------------------------------------------------------

EN RELACiÓN A ESTE TEMA. ES IMPORTANTE RECORDAR QUE TREINTA Y 

CUATRO DE LAS CUARENTA SEDES DISTRITALES, SE ENCUENTRAN EN 

INMUEBLES ARRENDADOS, CUYO MONTO GLOBAL ANUAL CORRESPONDE A 

CATORCE MILLONES CUATROCIENTOS CINCO MIL PESOS.------------------------------

ADICIONALMENTE, CON EL FIN DE PRESERVAR EL PATRIMONIO 

INSTITUCIONAL, SE HA CONSIDERADO EN EL PROYECTO A' SU 

CONSIDERACiÓN, RECURSOS PARA REALIZAR TRABAJOS DE MANTENIMIENTO 

PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE INMUEBLES QUE CORRESPONDEN A 

TRABAJOS QUE NO SE HAN REALIZADO, Y QUE SE HAN POSTERGADO EN 

VIRTUD DE LOS LIMITADOS PRESUPUESTOS ASIGNADOS EN OTROS 

EJ E R C I C I OS P RES U P U E ST ALE S. --------------------------------------------------------------------

DE ESTA MANERA, ACORDE CON LO APROBADO POR LA JUNTA 

ADMINISTRATIVA EL PASADO VEINTISÉIS DE OCTUBRE, EL PROYECTO DE 

PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO FISCAL DOS MIL DIECISÉIS, ASCIENDE A LA 

CANTIDAD DE UN MIL CUATROCIENTOS TREINTA Y DOS MILLONES 

TRESCIENTOS TREINTA Y CUATRO MIL CIENTO CINCUENTA Y TRES PESOS, 

DISTRIBUIDOS EN LOS SIGUIENTES RUBROS GENERALES:------------------------------

LA OPERACiÓN DEL PROGRAMA ORDINARIO DOS MIL DIECISÉIS, CON UN 

MONTO TOTAL DE OCHOCIENTOS DIECINUEVE MILLONES CIENTO OCHENTA Y 

SEIS MIL DOSCIENTOS DIECIOCHO PESOS, EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA 

PARTIDOS POLiTICOS CON UN MONTO TOTAL DE TRESCIENTOS OCHENTA Y 

CUATRO MILLONES NOVENTA Y CUATRO MIL QUINIENTOS PESOS; EL 

CORRESPONDIENTE AL RUBRO PARA LA ORGANIZACiÓN DEL PROCEDIMIENTO 

PARA LA ELECCiÓN DE LOS COMITÉS CIUDADANOS Y CONSEJOS DE LOS 

PUEBLOS, CON UN MONTO DE CIENTO CINCUENTA Y TRES MILLONES 

CUATROCIENTOS VEINTISÉIS MIL OCHOCIENTOS NOVENTA Y sirt: PESOS; EL 

CORRESPONDIENTE A LA ORGANIZACiÓN DEL PROCEDIMIErvf'O'DE CONSULTA 

CIUDADANA DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DOS MIL DIECISIETE, CON UN 

MONTO TOTAL DE SESENTA Y NUEVE MILLONES, CUATROCIENTOS CUARENTA 

Y CUATRO MIL DOSCIENTOS CUARENTA PESOS, Y EL CORRESPONDIENTE A 

LOS APOYOS MATERIALES PARA LOS COMITÉS CIUDADANOS YLOS CONSEJOS 
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DE LOS PUEBLOS, POR UN MONTO DE SEIS MILLONES, CIENTO OCHENTA Y 

DOS MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y OCHO PESOS.-------------------------------------------

LA INTEGRACiÓN DE ESTE PRESUPUESTO, SE EFECTUÓ CONFORME A UN 

ENFOQUE DE DERECHOS HUMANOS Y CON PERSPECTIVA DE GÉNERO, Y EN 

ÉL SE OBSERVÓ UN CUIDADOSO APEGO A LOS CRITERIOS DE RACIONALIDAD 

Y OBJETIVIDAD, PERO SIEMPRE, CON EL PROPÓSITO DE CONTAR CON 

SUFICIENCIA PRESUPUESTAL, PARA GARANTIZAR EL CUMPLIMIENTO DE LAS 

ACTIVIDADES INSTITUCIONALES SUSTANTIVAS, LA INSTRUMENTACiÓN DE 

ACCIONES DE MEJORA CONTINUA A LA ESTRUCTURA Y LOS PROCEDIMIENTOS 

ADMINISTRATIVOS, Asl COMO LA INCORPORACiÓN Y EL DESARROLLO DE 

INSTRUMENTOS TECNOLÓGICOS QUE PERMITAN UNA MÁS AMPLIA Y 

D E STA CADA P A RTI C I PA CiÓ N C I U DADA NA. ------------------------------------------------------

DE IGUAL MANERA, SE ESTABLECE COMO OBJETIVO, EL FORTALECIMIENTO DE 

LA IMAGEN INSTITUCIONAL COMO ÓRGANO AUTÓNOMO, ENTRE OTROS, QUE 

DESDE LUEGO, ESTÁN VINCULADOS A LA GENERACiÓN Y CONSTRUCCiÓN DE 

CIUDADANíA. --------------------------------------------------------------------------------------------------

EN ESE CONTEXTO, ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE EL PROYECTO QUE SE 

PONE A C.ONSIDERACIÓN DE ESTE ÓRGANOS SUPERIOR DE DIRECCiÓN, ES EL 

RESULTADO DE UNA METICULOSA PLANEACIÓN FINANCIERA, ORIENTADA A 

GARANTIZAR EL CUMPLIMIENTO DE LOS OBJETIVOS INSTITUCIONALES, DE 

ACUERDO CON LOS ESTÁNDARES DE ADMINISTRACiÓN ELECTORAL QUE HAN 

DISTINGUIDO A ESTE ÓRGANO ELECTORAL Y HAN PERMITIDO ASEGURAR EL 

ADECUADO DESARROLLO Y LA TRANSPARENCIA DE TODOS LOS PROCESOS A 

SU CARGO. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

EN ESENCIA, EL PRESUPUESTO CONSTRUIDO BAJO LOS PRINCIPIOS DE 

RACIONALIDAD BUSCA, NO SÓLO CUMPLIR CON SUS FINES INSTITUCIONALES, 

SI NO, CON EL DE ALENTAR LA MAYOR PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN LOS 

PROCESOS QUE EL PRÓXIMO EJERCICIO TENDRÁ A CARGO ESTE INSTITUTO 

ELE CTO RAL DE L DI STR IT O FE D ERAL". ------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USOjJE LA 

PALABRA, INDICÓ QUE UN AI'JO ANTES, LOS SIETE CO~EROS 
ELECTORALES AHI PRESENTES, HABlAN INGRESADO EN UN ESQUEMA 

ADMINISTRATIVO Y PRESUPUESTAL, CUYA INERCIA ESTABA CIRCUNSCRITO 

LA INMINENCIA DEL PROCESO ELECTORAL, EN EL CUAL ERA EVIDENTE QUE 

LOS ESQUEMAS DE PLANEACIÓN ADMINISTRATIVA Y PRESUPUESTALES 
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DOS CUESTIONES QUE LE PARECíAN FUNDAMENTALES: EN PRIMER LUGAR, LA 

SUGERENCIA DE IMPLEMENTAR UN PRESUPl!ESTO BASE CERO, LO CUAL 

SIGNIFICABA QUE SE JUSTIFICARA PLENAMENTE LA RELACiÓN ENTRE 

NECESIDAD Y EROGACiÓN, Y ERA DE ESA FORMA QUE SE HABíA PROYECTADO 

PARA EL SIGUIENTE EJERCICIO PRESUPUESTAL, AGREGANDO QUE EL 

PRESUPUESTO BASE CERO HABíA SIDO EL EJE RECTOR Y FUNDAMENTO, 

PARA LA ELABORACiÓN DEL PROYECTO DE PRESUPUESTO QUE ESTABA EN 

SUS CARPETAS, QUE CADA PROYECTO Y PROCESO HABíA SIDO 

REPLANTEADO A PARTIR DE ESA LÓGICA, Y CADA COSTO UNITARIO 

DESCRITO, ERA EL PRODUCTO DEL ESTUDIO DE MERCADO, NO SOLAMENTE 

TOMANDO EN CUENTA UN FACTOR INFLACIONARIO; Y EN SEGUNDO LUGAR, 

ELLA HABíA PLANTEADO LA NECESIDAD DE AVANZAR EN LA CULTURA DE LA 

PLANEACIÓN ESTRATÉGICA, SER CAPACES DE DESARROLLAR OBJETIVOS Y 

PROPÓSITOS INSTITUCIONALES Y CUMPLIR METAS EN UN MARCO DE 

DISCIPLINA DEL GASTO, DE EVALUAR LO REALIZADO PARA SER CAPACES DE 

MEJORAR LOS PROCESOS, RESALTANDO SOBRE ESE ASPECTO QUE, DESDE 

TRES MESES ANTES, LAS ÁREAS TÉCNICAS HABíAN ESTADO CONSTRUYENDO 

PLANES DE TRABAJO, CON LÍNEAS DE ACCiÓN PRECISAS, SUSTENTÁNDOSE 

LAS METODOLOGíAS EN UN MARCO LÓGICO, ORIENTADO A UNA PLANEACIÓN 

E STRA TÉ G I CA. -----------------------------------------------------------------------------------------------

RECONOCiÓ AL PERSONAL DE LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS, UNIDADES 

TÉCNICAS Y EN ESPECIAL AL SECRETARIO ADMINISTRATIVO, EL LICENCIADO 

ALEJANDRO FIDENCIO GONZÁLEZ HERNÁNDEZ, Y SU EQUIPO, POR SU 

DEDICADO TRABAJO PARA LA CONSTRUCCiÓN DEL ANTEPROYECTO DE 

P R E S U PU ESTO DOS MIL DIE C I S É I S. ----------------------------------------------------------------

COMENTÓ QUE LA CREACiÓN DE LA COMISiÓN PROVISIONAL DE PLANEACIÓN 

INSTITUCIONAL, ERA CLARO EJEMPLO DE LA IMPORTANCIA Y SERIEDAD CON 

QUE SE HABíAN CONSIDERADO ESOS NUEVOS ESQUEMAS, POR LO QUE 

. ESTABA SEGURA QUE LOS TRES CONSEJEROS INTEGRANTES DE LA 

COMISiÓN, ENCABEZARíAN LA PROMOCiÓN DE UNA CULTURA DE PLANEACIÓN 

ESTRATÉGICA Y EVALUACiÓN DE LOS PROCESOS INSTITUCIONALES. -------------

AGREGÓ QUE EL PROYECTO DE ACUERDO QUE LA JUNT~MINISTRATIVA 
PRESENTABA A SU CONSIDERACiÓN, REFLEJABA RESPON~LlDAD, ERA UNA 

MUESTRA DE LA VOLUNTAD POR HACER VALER EL PRECEPTO DEL GASTO 

EFICIENTE Y EL FORTALECIMIENTO DE LA SOLIDEZ INSTITUCIONAL, LO CUAL 

DABA CONTINUIDAD A LA POLÍTICA DE AUSTERIDAD Y AHORRO, 

IMPLEMENTADA EN EL PRESENTE EJERCICIO, POR LO QUE DEBíAN RECORDAR 
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MODULARES UTILIZADOS DURANTE LA ELECCiÓN, QUE HABíAN SIGNIFICADO 

UNA ECONOMíA DE ALREDEDOR DE VEINTICINCO MILLONES DE PESOS, 

SIENDO ESA MISMA LA QUE SE REFLEJABA EN EL PROYECTO DE 

PRESUPUESTO INTEGRADO, EN EL CUAL PREVEíAN UN AHORRO 

CONSIDERABLE EN LA REHABILITACiÓN DEL MATERIAL ELECTORAL POR MÁS 

DE TREINTA Y DOS MILLONES DE PESOS. -------------------------------------------------------

COMENTÓ QUE EN EL PRESUPUESTO PROYECTADO SE INCLUíAN PARTIDAS 

CORRESPONDIENTES A LOS CAPíTULOS TRES MIL Y CINCO MIL ORIENTADAS 

PRINCIPALMENTE AL MANTENIMIENTO Y ADQUISICiÓN DE BIENES 

NECESARIOS PARA EL CORRECTO FUNCIONAMIENTO DEL INSTITUTO, Y EN EL 

LARGO PLAZO AMPLIARíAN EL PATRIMONIO INSTITUCIONAL, ACLARANDO QUE 

DESDE EL AÑO DOS MIL SEIS, NO SE HABlAN REALIZADO INVERSIONES DE ESE 

TIPO, Y EN ESE MOMENTO PODIAN VERLAS MATERIALIZADAS EN EL INICIO DE 

LA ADECUACiÓN DE LA CASA COLORINES, RECUPERADA PARA ALBERGAR AL 

PERSONAL DE DISTINTAS ÁREAS DEL INSTITUTO, AsI COMO LA COLOCACiÓN 

DEL PISO EN EL EDIFICIO CENTRAL, LO CUAL SIGNIFICABA EL INICIO DE LA 

DIGNIFICACiÓN DE LOS ESPACIOS DE TRABAJO, TAREA QUE CONTINUARIAN 

DURAN TE E L DOS MIL DIE C I S Él S. -------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE EL EJERCICIO DE LA CONSULTA CIUDADANA PARA EL 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y LA ELECCiÓN DE COMITÉS CIUDADANOS Y 

CONSEJOS DE LOS PUEBLOS, TENIAN UNA DISCREPANCIA EN LOS TIEMPOS 

DE EJECUCiÓN, DE ACUERDO CON LO SEÑALADO EN LAS DISPOSICIONES 

LEGALES DE LA MATERIA, LO CUAL CONSIDERABA COMO UNA ASIGNATURA 

PENDIENTE DEL INSTITUTO, Y LO QUE LOS LLEVARlA A REALIZAR LAS 

GESTIONES NECESARIAS CON EL ÓRGANO LEGISLATIVO, PARA CONCILIAR 

LAS FECHAS DE REALIZACiÓN DE AMBOS PROCESOS, CON EL OBJETO DE 

HACER MÁS EFicIENTES LOS RECURSOS. ------------------------------7-----------------------

EXPRESÓ QUE EL PRESUPUESTO QUE LA DEMOCRACIA REQUERIA A TRAVÉS 

DE LA FUNCiÓN INSTITUCIONAL POSIBILITABA LA ADQUISICiÓN DE LO 

NECESARIO PARA SATISFACER LA NECESIDAD, LO QUE QUERíA DECIR, QUE 

ERA LO REAL CONTRA LO PLANEADO, PERMITIENDO A SU V@EVALUAR LA 

POLiTICA PÚBLICA DEL PROCEDIMIENTO ELECTORAyASIMISMO, LA 

APROBACiÓN DEL PRESUPUESTO ERA UN COMPROMISO ÉTICO, CON LA 

ADMINISTRACiÓN MISMA, CON UN SISTEMA DE COMUNICACiÓN EFECTIVA, QUE 

LOS CONVOCABA A UNA CONVIVENCIA COMPARTIDA Y PARTICIPATIVA, QU 

DEFINIA LA ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL Y COMPROMETIA EXPECTATIVAS 

y ESPERANZAS REALISTAS DE OBJETIVOS Y METAS.---------------------------------------
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FINALIZÓ DICIENDO .QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

CONTINUARlA ACTUANDO BAJO LOS PRINCIPIO RECTORES DE CERTEZA, 

LEGALIDAD, TRANSPARENCIA Y MÁXIMA PUBLICIDAD, POR ELLO, DEBíAN 

ESTAR SEGUROS QUE CADA PESO EROGADO SERIA DEBIDAMENTE 

JUSTIFICADO Y TRASPARENTADO, HACIENDO DE ESE PRESUPUESTO UN 

RECURSO EFICIENTE, ORIENTADO A CUMPLIR CON EL COMPROMISO 

D E M OC RÁ TI C O. ----------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE TOMÓ LA PROTESTA AL DIPUTADO JOSÉ 

MANUEL DELGADILLO MORENO, COMO REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL 

GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL.----------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES POR PARTE DE LAS OFICINAS DE LA CONSEJERA 

ELECTORAL DANIA PAOLA RAVEL CUEVAS y DEL CONSEJERO ELECTORAL 

YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, LAS CUALES HABlAN SIDO PREVIAMENTE 

CIRCULADAS A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO. --------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, AFIRMÓ QUE 

HABíAN ESCUCHADO CON· MUCHA ATENCiÓN EL PRESUPUESTO QUE SE 

ESTABA PRESENTANDO Y LO CONSIDERABAN COMO UN PRESUPUESTO 

RAZONADO Y FUNDAMENTADO, EL CUAL VElAN ESTABA DESACORDE CON LA 

REALIDAD, ESTO EN SENTIDO CONSTRUCTIVO, PORQUE SE HABlA SEÑALADO 

QUE LA INFLACiÓN NO SE HABíA TOMADO EN CUENTA EN LOS PRESUPUESTOS 

DE CUATRO AÑOS ANTES Y SI ANALIZABAN EL PROCESO DE INFLACiÓN EN 

ESOS AÑOS PROMEDIABA UN CUATRO POR CIENTO ANUAL, POR LO QUE 

ESTARIAN HABLANDO DEL DOCE POR CIENTO Y SÓLO SE ESTABA SEÑALANDO 

UN CUATRO POR CIENTO DE AUMENTO, LO CUAL SE ENCONTRABA POR 

DEBAJO DE LO QUE HABlA SIDO LA REAL Y VERDADERA INFLACiÓN, AsI COMO 

EL DETERIORO DEL SALARIO EN SU PODER ADQUISITIVO, PARA QUE ESO 

FUERA TOMADO EN CONSIDERACiÓN POR LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL A LA HORA DE LA APROBACiÓN DEL 

PRESUPUESTO, YA QUE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS EL INSJJUTO ESTABA 

TRABAJANDO CON UN PRESUPUESTO MUY BAJO, SITUACI~ <éiUE GENERABA 

PROBLEMAS PARA LOS PROCESOS ELECTORALES Y DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA.---------------------------------------------------------------------------------------------------

MANIFESTÓ QUE LOS NÚMEROS QUE SE PRESENTABAN, ERAN MUY REALES, 

PENSABA QUE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEBíA APROBARLOS SIN 

PRO B LEMA AL G U N O. ----,---------------------------------------------------------------------------------
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- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, AGRADECIé> LA BIENVENIDA 

POR PARTE DEL CONSEJO GENERAL, Y FELICITO A LOS REPRESENTANTES 

QUE SE INTEGRABAN AL CONSEJO GENERAL, ASIMISMO, COMENTÓ QUE 

NUEVA ALIANZA ACOMPAI'JARíA LA PROPUESTA DEL PROYECTO DE 

PRESUPUESTO Y PROGRAMA OPERATIVO ANUAL, HACIENDO LA 

OBSERVACiÓN QUE EN EL CONSIDERANDO VEINTICUATRO DEL PROYECTO 

DEBíA CAMBIARSE LA FRASE "VOTACiÓN TOTAL EMITIDA" POR "VOTACiÓN 

VÁLIDA EMITIDA" DE ACUERDO AL ARTíCULO 250 DEL CÓDIGO DE LA MATERIA. 

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, DIO LA BIENVENIDA AL 

DIPUTADO JOSÉ MANUEL DELGADILLO MORENO, SEI'JALANDO QUE ERA MUY 

BUENO QUE SE INTEGRARA A LOS TRABAJOS DEL CONSEJO GENERAL; Y QUE 

SEGURO SUS INTERVENCIONES Y EXPERIENCIA ABONARíAN A LOS TRABAJOS 

DEL �NsT�TUTo.----------------------------------------------------------------------------------------------

EXPRESÓ QUE EL PRESUPUESTO QUE SE LES PRESENTABA REFLEJABA LAS 

PRÁCTICAS DE AUSTERIDAD, LAS PRÁCTICAS DE AHORROS, PARECIÉNDOLE 

QUE ESA REUTILIZACiÓN DE MATERIALES Y AUSTERIDAD EN DIVERSOS 

ELEMENTOS ERA UNA BUENA PRÁCTICA EN EL INSTITUTO ELECTORAL. ----------

RECORDÓ QUE EL AI'JO ANTERIOR, EL INSTITUTO ELECTORAL HABíA PEDIDO 

MIL SETECIENTOS SETENTA Y DOS MILLONES DE PESOS A LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, DE LOS CUALES, LE HABíAN SIDO 

RECORTADOS DOSCIENTOS DOS MIL, POR LO QUE SÓLO LE AUTORIZARON MIL 

QUINIENTOS SETENTA MILLONES DE PESOS. -------------------------------------------------

SOLICITÓ AL PRESIDENTE QUE DIERA A CONOCER A LOS DIPUTADOS DE 

FORMA ESPECíFICA EN QUE SE UTILIZARíA LA CANTIDAD PROYECTADA, PARA 

QUE ELLOS TUVIERAN CONOCIMIENTO PLENO DE CÓMO EJERCíA EL 

INSTITUTO LOS RECURSOS, CUÁLES ERAN LOS AHORROS, EN QUÉ SE HABíAN 

APROVECHADO Y LA IMPORTANCIA DE TENER LOS RECURSOS SUFICIENTES 

PARA REALIZAR LOS EJERCICIOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, 

RECORDANDO QUE EL SIGUIENTE AI'JO TENDRíAN LA EL~IÓN DE LOS 

COMITÉS CIUDADANOS Y LA ELECCiÓN DE LOS PROYECTO~TICIPATIVOS. 
LE PARECiÓ QUE LA SECRETARíA ADMINISTRATIVA HABíA HECHO UN BUEN 

TRABAJO, Y ESPERABA QUE ESE RECURSO FUERA APROBADO EN SUS 

TÉRMINOS POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL Y LA 

SECRETARíA DE FINANZAS. ---------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JULIO VINICIO LARA MENDOZA, 
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SITUACiÓN DEL PAís, DEBíA DE HABER UN AHORRO EN EL GASTO DE TODAS 

LAS INSTITUCIONES, QUE EL PRESUPUESTO QUE SE PRESENTABA ERA UNA 

PROYECCiÓN ADECUADA, SOLICITANDO QUE EN VERDAD FUERA UN GASTO 

AUSTERO, QUE SE EFICIENTARAN TODOS LOS RECURSOS ECONÓMICOS Y 

MATERIALES DEL INSTITUTO, AFIRMANDO QUE EL TENíA CLARO QUE SE IBA A 

REHABILITAR Y REUTILIZAR DIFERENTE MATERIAL DE LA ELECCiÓN DE LOS 

CONSEJOS VECINALES Y LOS CONSEJO DE LOS PUEBLOS, Y LAS DIFERENTES 

CONSULTAS COMO LA DEL CORREDOR CHAPULTEPEC.----------------------------------

EXPRESÓ QUE SIEMPRE BUSCARíAN QUE LOS RECURSOS QUE FUERAN 

ASIGNADOS AL DISTRITO FEDERAL, FUERAN APLICADOS EN EL GASTO SOCIAL, 

PORQUE LA CIUDADANíA TENíA QUE SEGUIR SINTIÉNDOSE RESPALDADA. ------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, SEÑALÓ QUE LA FRACCiÓN 8 DEL ARTiCULO 35, DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, 

ERA QUIlA UNO DE LOS SiMBO lOS MÁS CLAROS DE LA INDEPENDENCIA DE 

LOS ORGANISMOS ELECTORALES, YA QUE ESA FRACCiÓN FACULTABA AL 

INSTITUTO A ELABORAR SU PROPIO PRESUPUESTO PARA REMITIRLO AL JEFE 

DE GOBIERNO DE LA CIUDAD, PARA QUE FUERA INCLUIDO EN EL PROYECTO 

DE PRESUPUESTOS DE EGRESOS DEL DISTRITO FEDERAL, Así COMO 

SOLICITAR LOS RECURSOS FINANCIEROS QUE LE PERMITIERAN REALIZAR LAS 
, 

FUNCIONES QUE LA LEY ORDENABA, Y ESO ERA LO QUE ESTABAN HACIENDO 

EN ESE MOMENTO.-----------------------------------------------------------------------------------------

ENUMERÓ LOS TRES FINES EN LOS QUE SE CENTRABA LA ELABORACiÓN DEL 

PRESUPUESTO: UNO, EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO DE PARTIDOS, DOS, 

GARANTIZAR LA OPERACiÓN ÓPTIMA Y EFICIENTE DEL INSTITUTO Y TRES, 

ORGANIZAR LOS PROCESOS ELECTORALES Y DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, 

EXPLICANDO QUE EL MONTO REQUERIDO SE INSCRIBíA EN UN EJERCICIO DE 

RESPONSABILIDAD, Y TENIA COMO PROPÓSITO QUE EL INSTITUTO PUDIERA 

DAR CUMPLIMIENTO A SUS ATRIBUCIONES LEGALES. -------------------------------------

EXPLICÓ QUE DEL PRESUPUESTO, TRESCIENTOS OCHENTA Y CUATRO 

MILLONES CORRESPONDíAN AL FINANCIAMIENTO PÚBLICO rtJOS PARTIDOS 

POLlTICOS, LO CUAL REPRESENTA CASI UN VEINTISIETyPOR CIENTO DEL 

TOTAL DE LOS RECURSOS SOLICITADOS, ERAN CASI TRES DE CADA DIEZ 

PESOS PRESUPUESTADOS POR EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, PERO QUE HABlA QUE ACLARARLE A LA CIUDADANIA QUE ESE 

MONTO NO LO FIJABA EL INSTITUTO, SINO QUE ESTABA DETERMINADO POR LA 

LEY Y NO CAMBIABA SEGÚN CUANTOS PARTIDOS POLlTICOS HUBIERA, ERA 
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PARTIDOS QUE ESTUVIERAN EN LA CONTIENDA; EL SIGUIENTE RUBRO A 

CONSIDERAR ERA EL PRESUPUESTO PARA LA OPERACiÓN DEL INSTITUTO, 

QUE CORRESPONDíA AL CINCUENTA Y SIETE POR CIENTO DEL GASTO 

ESTIMADO PARA EL DOS MIL DIECISÉIS Y ESTABA LIGADO A LAS ACTIVIDADES 

INSTITUCIONALES, A LAS QUE IBAN A REALIZAR LAS ÁREAS DE EDUCACiÓN 

CíVICA, DE DIVULGACiÓN DE LA CULTURA DEMOCRÁTICA, COMUNICACiÓN 

SOCIAL, VINCULACiÓN CON ORGANISMOS EXTERNOS, Así COMO PARA 

SUFRAGAR EL COSTO DE LOS SERVICIOS ESENCIALES PARA EL DESARROLLO 

EFICIENTE DE LAS ATRIBUCIONES DEL INSTITUTO. -----------------------------------------

INDICÓ QUE EL INSTITUTO TENíA SU PRINCIPAL RECURSO EN EL CAPITAL 

HUMANO, POR ESO ERA QUE LA MAYOR PARTE DE SU GASTO ESTABA 

DESTINADO A LOS CUADROS PROFESIONALES QUE AUXILIABAN AL INSTITUTO 

EN SU LABOR,· POR LO QUE EN CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS 

ADQUIRIDOS, HABíAN HECHO UNA REVISiÓN Y EVALUACiÓN DE LOS SUELDOS 

Y SALARIOS QUE PERCIBíA EL PERSONAL, HACIENDO EL ESTUDIO TENDIENTE 

A REVISAR LOS SALARIOS, PARA TRATAR DE CORREGIR EN LA MEDIDA DE LO 

POSIBLE, LAS BRECHAS EXISTENTES ENTRE LOS DIVERSOS NIVELES DE 

RESPONSABILIDAD CON QUE CONTABA LA ESTRUCTURA DEL INSTITUTO.-------

AFIRMÓ QUE SI BIEN ERA CIERTO QUE LA ACTUALIZACiÓN DEL CUATRO POR 

CIENTO SERíA INSUFICIENTE, NUNCA SE ALCANZARíA A REMONTAR LA 

PERDIDA ADQUISITIVA QUE EXISTíA, AGREGANDO QUE DESDE EL AÑO 

ANTERIOR SE HABíA ACORDADO EMPEZAR UNA ESTRATEGIA PAULATINA DE 

INVERSiÓN QUE PERMITIERA AL INSTITUTO RECUPERAR EL PATRIMONIO QUE 

LE HABíA SIDO ENTREGADO Y ENTONCES DEDICAR EN EL PRESENTE AÑO 

APROXIMADAMENTE DIECIOCHO MILLONES DE PESOS PARA FORTALECER LA 

INFRAESTRUCTURA DE COMUNICACIONES, PARA EL EQUIPO DE CÓMPUTO, 

PARA VEHíCULOS UTILITARIOS, PARA EL PISO DE LAS OFICINAS, ETCÉTERA. --

EXPRESÓ QUE UN INMUEBLE COMO EN EL QUE SE ENCONTRABAN SIN PISO 

DABA LUGAR A UNA DEPRECIACiÓN DEL VALOR DEL MISMO, AGREGANDO QUE 

EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL CUENTA CON NUEVE 

INMUEBLES, DOS EDIFICIOS EN LAS OFICINAS CENTRALES, EL ALMACÉN 

CENTRAL Y SEIS SEDES DISTRITALES, LO QUE SIGNIFICA QUE PAGA ~NTA 

DE TREINTA Y CUATRO DISTRITOS, QUE REPRESENTA CATORCE MILLO ~ DE 

PESOS POR ESE CONCEPTO, LO QUE RESULTA INACEPTABLE. Y DEBE 

M O D I F I CAR S E. ------------------------------------------------------------------------------------------------

EXPRESÓ QUE EN SU OFICINA HABíAN HECHO UN EJERCICIO PARA CALCULAR 

CUÁNTO LE HAN AHORRADO AL INSTITUTO LAS SEDES DISTRITALES PROPIAS, 



IEDF 
INSTITUTO ElECTORAL 
DEl DISTRITO fEDERAL 

13 

MIL PESOS, POR LO QUE CELEBRABA QUE EN EL PRESUPUESTO SE 

ESTUVIERAN SOLICITANDO RECURSOS PARA LA ADQUISICiÓN DE DOS O TRES 

SEDES DISTRITALES. --------------------------------------------------------------------------------------

CONCLUYÓ QUE UN RUBRO GRANDE QUE PODIAN DETECTAR DEL 

PRESUPUESTO TENIA QUE VER CON LA ELECCiÓN DE LOS COMITÉS 

CIUDADANOS Y CONSEJOS DE LOS PUEBLOS Y LA ORGANIZACiÓN DE LA 

CONSULTA CIUDADANA DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DOS MIL 

DIECISIETE, Y QUE PARA EL PRIMER CASO SE ESTABA DEDICANDO EL ONCE 

POR CIENTO DEL PRESUPUESTO Y PARA EL SEGUNDO EL CINCO POR CIENTO 

DEL MONTO SOLICITADO, PARECIÉNDOLE QUE UNA CARACTERlsTICA 

DISTINTIVA DEL PRESUPUESTO ERA QUE LO SOLICITADO SE ESTABA 

HACIENDO CON MUCHA RESPONSABILIDAD, PORQUE CADA UNA DE LAS 

COSAS QUE ESTABAN PRESUPUESTADAS TENíA SU FUNDAMENTO EN UNA 

O B LIGA CiÓ N D E LEY. - -------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE TOMÓ LA PROTESTA AL DIPUTADO LUIS 

ALBERTO MENDOZA ACEVEDO, COMO REPRESENTANTE SUPLENTE DEL 

GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL.----------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, COMENTÓ QUE HABlAN LEíDO 

EL PROYECTO QUE LES PRESENTABAN, Y RECONOclAN QUE EL INSTITUTO 

ERA Y HABíA SIDO EN LAS ANTERIORES ADMINISTRACIONES tJN INSTITUTO 

AUSTERO, QUE TENIA PRÁCTICAS DE RECICLADO DE MATERIALES Y DE 

AHORRO EN TODAS Y CADA UNA DE SUS ÁREAS. --------"----------------------------------

INDICÓ QUE UN TEMA QUE YA SE HABlA DEBATIDO ERA QUE RESPETARAN EL 

TEMA DE LA AUTONOMIA PRESUPUESTAL DE LOS ÓRGANOS ELECTORALES, 

YA QUE ERA UN TEMA QUE ESTABA SEÑALADO EN LA LEY QUE NO SE 

CUMPLlA, POR ESO PEDIAN A LA SECRETARIA DE FINANZAS Y A LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA QUE FUERA RESPETADA ESA AUTONOMIA, PORQUE NO HABlA 

QUEJA HACIA EL INSTITUTO HASTA ESE MOMENTO YA QUE HABlA CUMPLIDO 

CO N LAS T A R EAS EN C O M E N DADAS. ----------------------------------------------------------------

EN USO DE LA PALABRA, EL c. JOSÉ ANTONI:i!oL MÁN GARcíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMO • ICA, SE SUM 

AL RECONOCIMIENTO DEL INSTITUTO Y DE LOS CO SEJEROS 

PRESENTACiÓN DE UN PRESUPUESTO AUSTERO, SEÑALANDO QUE DEBIAN 

APROVECHAR QUE SE ENCONTRABA PRESENTE EL DIPUTADO JOSÉ MANUEL 

DELGADILLO MORENO, PARA QUE EL COMPARTIERA CON LOS LEGISLADORES 

LO E)(PRESADO EN LA MESA.--------------------------------------------------------------------------
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MANIFESTÓ QUE ÉL SE COMPROMETIA A TRABAJAR CON LA FRACCiÓN 

PARLAMENTARIA DE SU PARTIDO, A FIN DE A BLINDAR ESE PRESUPUESTO 

PARA QUE LLEGARA EN LOS TÉRMINOS COMO SE ESTABA PLANTEANDO. -------

• EN USO DE LA PALABRA, EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, DIO LA BIENVENIDA AL DIPUTADO DE SU 

PARTIDO JOSÉ MANUEL DELGADILLO MORENO, EL CUAL ENCABEZARIA LOS 

TRABAJOS DE LA COMISiÓN DE ASUNTOS POLíTICO ELECTORALES DE LA 

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, SEÑALANDO QUE ERA MUY 

BUENO TENER ENTRE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, A QUIEN 

PRESIDE LA CITADA COMISiÓN, YA QUE SE TRATABA DE UN ABOGADO 

INTELIGENTE Y CONOCEDOR DE LOS TEMAS QUE PUDIERAN SURGIR EN ESA 

MESA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE EL TEMA DEL PRESUPUESTO ERA DE MUCHA RESPONSABILIDAD, 

PORQUE Asl ERA COMO UNA INSTITUCiÓN ENCARGADA DE ORGANIZAR LAS 

ELECCIONES Y LOS PROCESOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, TENIA UN 

LUGAR ESPECIAL DENTRO DEL SISTEMA JURIDICO DEL DISTRITO FEDERAL Y 

EL SISTEMA JURIDICO MEXICANO, QUE LA AUTONOMIA CON LA QUE SE HABlA 

DOTADO AL INSTITUTO PARA HACER UNA SOLICITUD DE PRESUPUESTO, DEBlA 

SER USADA CON UNA PETICiÓN RAZONADA, EVITANDO REALIZAR 

S O LI C I TU D E S E N EX C E SO. ------------------------------------------------------------------------------

AFIRMÓ QUE LA PROPUESTA TENIA UNA GRAN SERIEDAD Y DEBlA 

DEFENDERSE CON LA MISMA SERIEDAD Y SEVERIDAD, PARA QUE FUERA EL 

ÓRGANO LEGISLATIVO EL QUE DETERMINARA SI ESE PRESUPUESTO 

RE S U L TABA O N O S U F I C lENTE. ----------------------------------------------------------------------

AGREGÓ QUE NO LE GUSTARlA VER AL INSTITUTO ELECTORAL PIDIENDO 

AMPLIACIONES, PORQUE EL DINERO QUE SE LE ASIGNARÁ NO ERA 

SUFICIENTE PARA ATENDER LAS TAREAS ORDINARIAS Y LAS PROGRAMADAS 

EN EL CALENDARIO, ADEMÁS DE LAS EXTRAORDINARIAS QUE PUDIERAN 

PRESENTARSE CON MOTIVO DE UNA SOLICITUD CIUDADANA O EL EJERCICIO 

DE UNA FIGURA DE LA LEY DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN ALGUNA 

CONSUL TA. ---------------------------------------------------------------------if:--------------------------

REALIZÓ LA SUGERENCIA DE MODIFICAR EL CONSIDERAND REINTA Y SEIS, 

YA QUE SE HACiA REFERENCIA TODAVIA A LOS SALA lOS MíNIMOS PARA 

ESTABLECER EL FINANCIAMIENTO PÚBLICO, Y AUNQUE Asl LO SEÑALABA EL 

CÓDIGO ELECTORAL LOCAL, RESPECTO A LA FÓRMULA PARA LA ASIGNACiÓN 

DEL FINANCIAMIENTO PÚBLICO, EL INSTITUTO, EN EL CONSIDERANDO 

TREINTA Y CINCO, EN LA ASIGNACiÓN DEL FINANCIAMIENTO PÚBLICO 
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DE ESE EJERCICIO FISCAL, ESTABA APLICANDO LA NUEVA UNIDAD, POR LO 

TANTO SE DEBERlA CORREGIR EL CONSIDERANDO TREINTA Y SEIS, A EFECTO 

DE HACER LA PRECISiÓN DE LAS UNIDADES QUE EN EL ACUERDO SE 

TO~ABAN.------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. GUADALUPE CAMPOS MEJíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, DIO LA BIENVENIDA AL 

DIPUTADO JOSÉ ~ANUEL DELGADILLO ~ORENO y AL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO NUEVA ALIANZA RA~ÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA. ----------------------

CO~ENTÓ QUE EL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL ACO~PAÑABA ESE 

PRESUPUESTO QUE PRESENTABA EL INSTITUTO ELECTORAL, YA QUE ESTABA 

REAL~ENTE ACORDE CON EL PROGRA~A OPERATIVO ANUAL, PORQUE CADA 

PARTIDA QUE SE ~ENCIONABA ESTABA PLENA~ENTE JUSTIFICADA, 

FELICITANDO AL CONSEJO GENERAL, POR TENER LA VISiÓN DE PODER· 

ADQUIRIR DOS IN~UEBLES, LO CUAL IBA A SER UN AHORRO PARA EL 

INSTITUTO, QUE TAL VEZ NO SE VERlA REFLEJADO EN ESE EJERCICIO, PERO 

si EN LOS POSTERIORES CO~O HABlA SEÑALADO EL CONSEJERO ELECTORAL 

Y U R I GAB RI EL BE L TRÁN ~ I RAN DA. ------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE LA PALABRA, DIO LA BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DEL GRUPO 

PARLA~ENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL EN LA ASA~BLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, CELEBRANDO QUE SE ENCONTRARA EN 

ESE ~O~ENTO, SOLICITANDO RESPETUOSA~ENTE QUE FUERA EL CONDUCTO 

PARA EXHORTAR AL RESTO DE LAS FRACCIONES PARA QUE HICIERAN LO 

PROPIO RESPECTO A LA APROBACiÓN DEL PRESUPUESTO PRESENTADO POR 

EL CONSEJO GENERAL, YA QUE ERA ~UY I~PORTANTE PARA LA INSTITUCiÓN 

TENER UN DIÁLOGO CONTINUO, FLUIDO, E INTENSO CON LA AUTORIDAD 

LEGISLATIVA. -------------------------------------------------------------------------------------------------

SE SU~Ó A LOS RECONOCI~IENTOS HECHOS, RESPECTO DE LA CALIDAD DE 

LA PROPUESTA DE PRESUPUESTO, INDICANDO LA DESTACADA ACTUACiÓN 

DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL 

BELTRÁN ~IRANDA, EN SU CONDICiÓN DE PRESIDENTE DE LA CO~ISIÓN DE 

PLANEACIÓN, Y DEL SECRETARIO AD~INISTRATIVO.-------------h--------------------
~ANIFESTÓ QUE TA~BIÉN RECONOcíA A TODAS LAS ~é(s QUE HABíAN 

AYUDADO A CONFECCIONAR LA PROPUESTA CON TODAS LAS VIRTUDES QUE 

YA HABlAN SIDO SEÑALADAS, SUBRAYANDO EL SENTIDO DE RACIONALIDAD, Y 

AUSTERIDAD CON EL QUE HABlA SIDO ELABORADO EL PRESUPUESTO, 

ADE~ÁS DE LA INNOVACiÓN PARA TENER CAPITAL DE INVERSiÓN, LO CUAL 
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AÑO CON APLICACIONES Y DISPOSITIVOS ELECTRÓNICOS, PARA PONER AL 

INSTITUTO EN LA ÓRBITA DE LAS COMUNICACIONES, EN LAS REDES SOCIALES 

CON MÁS POTENCIA. -----------------------------------------"--------------------------------------------

COMENTÓ QUE ESE DíA GRACIAS AL TRABAJO DE UNIDAD TÉCNICA DE 

SERVICIOS INFORMÁTICOS, DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA Y OTRAS MÁS, ESTABAN SUBIENDO A LA RED UNA APLICACiÓN 

PARTICIPATIVA, PARA LOGRAR QUE TUVIERAN LA POSIBILIDAD DE INSTALAR 

EN LOS DISPOSITIVOS MÓVILES UNA APLICACiÓN, QUE PERMITIERA A LOS Y 

LAS CIUDADANAS, ENTERARSE DE LOS PROYECTOS DEL PRESUPUESTO 

PARTICIPATIVO, . SABER DÓNDE IBAN A ESTAR SUS MESAS RECEPTORAS, E 

INCLUSO PODER OPINAR DESDE ESA APLICACiÓN A PARTIR DEL OlA VIERNES 

TREINTA, POR LO CUAL ESAS ACCIONES INNOVADORAS TENIAN CABIDA EN EL 

PROYECTO DE PRESUPUESTO.-----------------------------------------------------------------"----

CELEBRÓ EL ESFUERZO RENOVADO POR RESARCIR EL REZAGO DEL SALARIO 

DE QUIENES GANAN MENOS EN LA INSTITUCiÓN Y LLAMABA LA ATENCiÓN EL 

HECHO DE QUE EL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y LA 

ELECCiÓN DE LOS COMITÉS CIUDADANOS Y CONSEJOS DE LOS PUEBLOS, 

AMERITARlA UN EJERCICIO NO SOLAMENTE DE PLANEACIÓN OPERATIVA SINO 

TAMBIÉN DE PLANEACIÓN SUSTANTIVA, YA QUE LO QUE ESTABAN 

PROCURANDO ERA LA DEMOCRACIA REPRESENTATIVA, LA CUAL TENIA QUE 

SER FORTALECIDA CON LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA QUE ESTABA EN LA 

LEY. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RENÉ CERVERA GALÁN, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO HUMANISTA, REFIRiÓ QUE HABLAR DE UNA CANTIDAD DE MIL 

CUATROCIENTOS TREINTA y DOS MILLONES DE PESOS IMPLICABA CONFIAR 

EN QUE SE IBA A TRABAJAR BIEN, SABER Y ESTAR MUY CONSCIENTES DE LA 

RESPONSABILIDAD QUE SIGNIFICABA TAL CANTIDAD PARA QUE FINALMENTE, 

SE CONVIRTIERAN EN UN SERVICIO PARA LOS CIUDADANOS. -------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JES~' S L VY AGUIRRE, 

REPRE~ENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, DI BIENVENIDA 

A JOSE MANUEL DELGADILLO MORENO REPRESENT DEL GRUPO 

PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, CELEBRANDO QUE 

ESTUVIERA PRESENTE, YA QUE ERA COSTUMBRE QUE LOS REPRESENTANTES 

DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS SÓLO FUERAN A TOMAR PROTESTA Y 

NUNCA VOLVIERAN, MÁS QUE EN LAS OCASIONES QUE HABlA PROBLEMAS 
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SEÑALÓ QUE EL ARTíCULO 16 DEL CÓDIGO INDICABA QUE: " ... EL INSTITUTO 

ELECTORAL Y EL TRIBUNAL ELECTORAL TAMBIÉN, SON ÓRGANOS DE 

CARÁCTER PERMANENTE Y PROFESIONALES EN SU DESEMPEÑO, GOZAN DE 

AUTONOMíA PRESUPUESTARIA EN SU FUNCIONAMIENTO E INDEPENDENCIA 

EN SUS DECISIONES EN LOS TÉRMINOS PREVISTOS EN LA CONSTITUCiÓN", 

PERO DESGRACIADAMENTE ESE PRECEPTO NO ERA RESPETADO, DEBIDO A 

QUE NO ERA POSIBLE QUE EL INSTITUTO PRESENTARA EL PROYECTO DE 

PRESUPUESTO A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, FUERA APROBADO CON 

MODIFICACIONES Y· EMPEZARAN LOS PROBLEMAS CON LA SECRETARíA DE 

FINANZAS.------------------------------------------------------------------------------------------------------

RECORDÓ QUE HABfAN PLANTEADO ALGUNOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS· POLiTICOS EN EJERCICIOS ANTERIORES, LA NECESIDAD DE 

INTERPONER UN MEDIO DE DEFENSA CONTRA LAS DISPOSICIONES DE LA 

SECRETARfA DE FINANZAS DE RETENER VARIOS MILLONES DE PESOS DEL 

PRESUPUESTO PLANTEADO, COMO. YA LO HABfA HECHO EL TRIBUNAL 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, PARA HACER VALER EL ARTfcULO 

CITADO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO 

DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, DIPUTADO LUIS ALBERTO MENDOZA 

ACEVEDO, AGRADECiÓ LA BIENVENIDA DEL CONSEJO GENERAL Y AFIRMÓ 

QUE SU PARTIDO IBA A ESA MESA REALIZAR UN TRABAJO PERMANENTE CON 

EL INSTITUTO, DERIVADO DE LA RESPONSABILIDAD QUE LE HABíA 

MANDATADO LA PROPIA ASAMBLEA LEGISLATIVA, AL SER ELECTO 

PRESIDENTE DE LA COMISiÓN DE ASUNTOS POLiTICO ELECTORALES, 

AGREGANDO QUE LA POSTURA DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, ERA LA DE 

SER RESPETUOSOS DE LOS ÓRGANOS AUTÓNOMOS Y SOBRE TODO CON LOS 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO, LO CUAL IMPLICABA EL RESPETO AL TEMA 

PRESUPUESTAL, QUE ELLOS EN ESA LEGISLATURA, HABfAN LLEGADO CON LA 

CONVICCiÓN DE DESCONCENTRAR, NO SÓLO EL PODER DE FACULTADES QUE 

TENfA EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, SINO TAMBIÉN EL GASTO, Y SI EL 

INSTITUTO PEDfA Y JUSTIFICABA, COMO LO HABfAN HECHO, LO IBAN A 

ANALIZAR, CON MUCHO DETALLE Y CON MUCHO ÁNIMO DE AYUDARLES, 

PORQUE ESTABAN CONVENCIDOS QUE ENTRE MÁS FORTALECI~RA LAS 

INSTITUCIONES, ESTABAN FORTALECIENDO LA DEMOCRACIA, QUE LA 

RAZÓN Y BASE DE LA ORGANIZACiÓN GUBERNAMENTAL. ----------------- -------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, DESEÓ ÉXITO Y DIO LA 
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LOS DIPUTADOS REPRESENTANTES DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL 

PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, Y AL DIPUTADO REPRESENTANTE DEL GRUPO 

PARLAMENTARIO DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO QUE HABlAN 

TOMADO ESE DIA PROTESTA. ------------------------------------------------------------------------

COMENTÓ AL CONSEJERO PRESIDENTE QUE SERIA UN BUEN EJERCICIO QUE 

SE CONVOCARA A LOS REPRESENTANTES Y A LOS INTEGRANTES DEL 

CONSEJO, PARA ACOMPAÑARLO EN LA PRESENTACiÓN DEL INFORME COMO 

SE HABlA HECHO EN AÑOS Ar-¡TERIORES, AFIRMANDO QUE ERA UNA 

OBLIGACiÓN DE LOS QUE SE HABlAN MANIFESTADO DE ACUERDO CON ESE 

PRESUPUESTO, REALIZAR UN TRABAJO DE GESTiÓN Y DE EXPLICACiÓN A SUS 

REPRESENTANTES EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PARA SENSIBILIZARLOS 

SOBRE LA APROBACiÓN DE DICHO PROYECTO. ----------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JULIO VINICIO LARA MENDOZA, 

REPRESENTANTE· DEL PARTIDO MORENA, SUGIRiÓ TENER UNA MAYOR 

LEGITIMACiÓN PARA LA APROBACiÓN DEL PRESUPUESTO, GENERANDO UN 

PLAN DE AUSTERIDAD EL CUAL DEBERlA SER PRESENTADO A LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA, Y A LA CIUDADANíA DÁNDOLE DIFUSiÓN POR MEDIO DE LA 

P ÁGI NA DE INTERNET IN STITUC IONAL. -----------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACiÓN 

DEL PROYECTO DE ACUERDO CON LAS OBSERVACIONES PRESENTADAS POR 

ÉL MISMO Y LOS PARTIDOS NUEVA ALIANZA Y ACCiÓN NACIONAL, MISMO QUE 

FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.------------------------------------------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, 

CONSISTENTE EN EL INFORME DE PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DEL 

DISTRITO FEDERAL DOS MIL CATORCE DOS MIL QUINCE, QUE RINDE EL 

CONSEJERO PRESIDENTE, EN CUMPLIMIENTO AL ARTIcULO 58 FRACCiÓN XI 

DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL 

DI S TR ITO FE D E RAL. ----------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, E~IMERA RONDA 

DIO LECTURA A LO SIGUIENTE: "EL PASADO SIETE DE O~RE DE DOS MIL 

CATORCE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, APROBÓ MEDIANTE EL RESPECTIVO ACUERDO, LA CONVOCATORIA 

DIRIGIDA A LA CIUDADANíA Y PARTIDOS POLlTICOS PARA PARTICIPAR EN EL 

PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DOS MIL CATORCE DOS MIL QUINCE, PARA 
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JEFES DELEGACIONALES, CUYA JORNADA ELECTORAL TUVO VERIFICATIVO EL 

SIETE DE J U N 10 PASADO. -------------------------------------------------------------------------------

LA EMISiÓN DE ESTE ACUERDO MARCÓ EL INICIO DEL QUE SERIA EL SEXTO 

PROCESO ELECTORAL, ORGANIZADO POR LA AUTORIDAD ELECTORAL 

CAPITALINA DESDE SU CREACiÓN EN ENERO DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA 

Y NUEVE, PARA ELEGIR JEFAS Y JEFES DELEGACIONALES Y DIPUTADAS Y 

DIPUTADOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL.-----------------

A SU VEZ REPRESENTA EL TERCERO PARA PROCESOS ELECTORALES 

ORDINARIOS DE TIPO INTERMEDIO, Y ES POR OTRA PARTE, EL PRIMERO 

DESDE LA PROMULGACiÓN DE LA REFORMA POLlTICA ELECTORAL A NIVEL 

CONSTITUCIONAL PUBLICADA EL DIEZ DE FEBRERO DE DOS MIL CATORCE.----

LA IMPLEMENTACiÓN DE LA REFERIDA REFORMA DE DOS MIL CATORCE SE 

TRADUJO ENTRE OTRAS CUESTIONES EN LA INSTRUMENTACiÓN Y PUESTA EN 

MARCHA DEL NUEVO SISTEMA NACIONAL DE ELECCIONES, ESQUEMA DE 

REDISTRIBUCiÓN DE COMPETENCIAS QUE TRAJO APAREJADO, Y EL REDISEÑO 

DE LAS INSTITUCIONES ENCARGADAS DE LA ORGANIZACiÓN DE PROCESOS 

E L E CTO RALE S E N EL P Al s. -----------------------------------------------------------------------------
ENTRE LOS CAMBIOS EN EL RÉGIMEN JURIDICO DE ESTE PROCESO, DESTACA 

LA CREACiÓN DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, EN SUSTITUCiÓN DEL 

OTRORA INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, INSTANCIA ENCARGADA JUNTO 

CON LOS DENOMINADOS ORGANISMOS PÚBLICOS ELECTORALES LOCALES DE 

LAS TREINTA Y DOS ENTIDADES FEDERATIVAS DE LA FUNCiÓN ELECTORAL. 

CONCURRENCIA QUE IMPUSO LA NECESIDAD DE REDEFINIR CON RAPIDEZ LA 

NUEVA LÓGICA DE COLABORACiÓN Y COOPERACiÓN CON EL FIN DE ELIMINAR 

DUPLICIDADES DE ESFUERZOS Y REDUNDANCIAS DE ORDEN LOGISTICO, 

CUYO IMPACTO EN LOS COSTOS Y RECURSOS DESTINADOS A ESTOS 

PRO C E SOS RE S U L TABA I N M I N ENTE. --------------------------------------------------------------

EN ESE CONTEXTO LA NECESIDAD DE ALCANZAR ACUERDO ENTRE AMBAS 

AUTORIDADES A TRAVÉS DE LA PARTICIPACiÓN. DE DIVERSOS ÓRGANOS Y 

FUNCIONARIOS, HIZO NECESARIO UN EJERCICIO DE SENSIBILIDAD Y 

APERTURA, PARA SACAR ADELANTE EL INTERÉS PÚBLICO CONCRETADO EN 

LAS ELECCIONES.-------------------------------------------------------------:--;¡~----------------------

RESULTADO DE LO ANTERIOR, FUE LA SUBSCRIPC~DEL CONVENIO 

GENERAL DE COORDINACiÓN Y SUS DIVERSOS ANEXOS TÉCNICOS CON EL 

INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL ACORDADO, REDACTADO Y REVISADO CON 

SUMA DILIGENCIA, EN ARAS DE DAR CERTIDUMBRE Y RUMBO A LAS ACCIONES 

INSTITUCIONALES EN ESTAS ELECCIONES, LAS PRIMERAS CONCURRENTES 
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COORDINACiÓN APOSTARON EN TODO MOMENTO A FAVOR DE LA 

COMPLEMENTARIEDAD y CORRESPONDENCIA DE ACCIONES EN LA RUTA 

CRITICA QUE REPRESENTO EL CUMPLIMIENTO DE CADA UNA DE LAS ETAPAS 

DEL P R OC E SO E LEC TO RAL. ----------------------------------------------------------------------------

ASI, GRACIAS A UNA PROFUNDA SENSIBILIDAD INSTITUCIONAL POR PARTE DE 

LAS AUTORIDADES ELECTORALES NACIONAL Y LOCAL, SE PUDO CONSTRUIR 

UN INÉDITO COMPLEJO INSTRUMENTO JURIDICO, QUE INCLUYÓ LOS 

PRINCIPALES APARTADOS, BASES, LINEAS DE ACCiÓN Y CRITERIOS CON LOS 

QUE SE TRABAJARlA POCO MÁS DE NUEVE MESES PARA LA ADECUADA 

ATENCiÓN DE TODOS LOS PROCEDIMIENTOS INHERENTES A LA 

ORGANIZACiÓN ELECTORAL, ENTRE LOS ASPECTOS MÁS DELICADOS 

ABORDADOS EN EL MARCO DE ESTA CONCURRENCIA, SIN LUGAR A DUDAS, 

FUE EL EJE ARTICULADOR, FUE LA MATERIALIZACiÓN DEL NUEVO MODELO DE 

CASILLA ÚNICA COMO ÓRGANO CIUDADANO RESPONSABLE DE RECIBIR Y 

CONTAR LOS SUFRAGIOS Y CUYA INSTALACiÓN REPRESENTÓ SIN LUGAR A 

DUDAS EL PUNTO CULMINANTE DE ESTE EJERCICIO COMPARTIDO DE 

ESFUER~OS. --------------------------------------------------------------------------------------------------

TAL Y COMO RECIÉN SE HI~O NOTAR, EL MODELO DE CASILLA ÚNICA 

DISPUESTO CONSERVÓ COMO UNA DE SUS CARACTERlsTICAS MÁS 

DISTINTIVAS EL QUE LA CIUDADANIA SE HAGA CARGO DEL DESARROLLO DE 

LA JORNADA ELECTORAL DESDE EL ARMADO DE LAS URNAS, HASTA LA 

ENTREGA DE LOS PAQUETES ELECTORALES A LOS ÓRGANOS COMPETENTES 

PASANDO POR LA REVISiÓN, RECEPCiÓN, EL ESCRUTINIO Y EL CONTEO DE 

LOS VOTOS, AsI COMO EL LLENADO DE ACTAS, FUNCIONES QUE SE 

DESEMPEÑARON EN SU TOTALIDAD POR MUJERES Y HOMBRES, CUYA ÉTICA Y 

COMPROMISO CíVICO, PERMITIERON BRINDAR CERTIDUMBRE EN TODO EL 

DESARROLLO DE LA JORNADA ELECTORAL. ---------------------------------------------------

AHORA BIEN, NO PUEDE SOSLAYAR SE EN RELACiÓN CON ESTE TEMA, QUE EN 

LA PRESENTE ELECCiÓN, SE PRESENTARON SITUACIONES DE LAS CUALES 

DEBEN OBTENERSE APRENDIZAJES Y SISTEMATIZAR EXPERIENCIAS PA 

MEJORARLAS DE CARA AL FUTURO, TAL Y COMO FUE ~L SIDERABLE 

AUMENTO QUE SE DIO DE ACUERDO CON LOS DATOS CO I NADOS EN EL 

MUL TISISTEMA 'ELEC-2015' DEL NÚMERO DE CIUDADAN S Y CIUDADANOS 

TOMADOS DE LA FILA PARA INTEGRAR LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA 

ÚNICA, EL CUAL SE INCREMENTÓ AL PARECER DEL DOS PUNTO CERO CINCO 

EN DOS MIL DOCE, A UN ONCE POR CIENTO, EN ESTE AÑO. ----------------------------

ES EVIDENTE QUE UN DATO DE ESTA NATURALEZA HACE NECESARIO EN 
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ELLOS SE DESPRENDEN, Así COMO REVISAR DE MANERA CONJUNTA CON EL 

INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL LAS ESTRATEGIAS DE SELECCiÓN, 

DESIGNACiÓN Y SEGUIMIENTO DE CIUDADANAS Y CIUDADANOS QUE 

FUNGIRÁN COMO RESPONSABLES DE LA OPERACiÓN DE LAS CASILLAS, A FIN 

DE DISMINUIR AL MíNIMO POSIBLE, LA OPCiÓN DE TOMAR CIUDADANOS DE LA 

FILA. PARA ELLO, EL INSTITUTO ELECTORAL DE DISTRITO FEDERAL CUENTA 

CON RECURSOS HUMANOS CON SÓLIDA EXPERIENCIA Y DOMINIO DE LA 

CAPACITACiÓN ELECTORAL, PARTICULARMENTE, EN RELACiÓN CON LAS 

ELECCIONES EN EL DISTRITO FEDERAL, ATENDIENDO LAS CARACTERíSTICAS 

DEMOGRÁFICAS, SOCIOECONÓMICAS y SOCIOPOlÍTICAS PARTICULARES.------

EN MATERIA DE ORGANIZACiÓN DEL PROCESO ELECTORAL EN ESTOS 

COMICIOS SE TUVO LA NECESIDAD DE ACTUALIZAR A LOS INTEGRANTES DE 

LOS CONSEJOS DISTRITALES EN UN NÚMERO IMPORTANTE; EN ESE SENTIDO, 

PARA LA SELECCiÓN DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES DISTRITALES, SE 

UTILIZÓ UN MODELO DE ENTREVISTA NOVEDOSO BASADO EN COMPETENCIAS, 

QUE FUE APLICADO POR DUPLAS DE ENTREVISTADORES CONFORMADAS POR 

UN CONSEJERO O CONSEJERA ELECTORAL DE ESTE CONSEJO GENERAL Y 

FUNCIONARIO DE LA UNIDAD TÉCNICA DEL CENTRO DE FORMACiÓN Y 

DESARROLLO, CON LO CUAL SE OFRECiÓ MAYOR CERTEZA EN EL 

PROCEDIMIENTO EN LA BÚSQUEDA DE LAS Y LOS MEJORES CANDIDATOS 

PARA CONFORMAR LOS ÓRGANOS COLEGIADOS DE DECISiÓN A NIVEL 

DISTRITAL. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

LA MINUCIOSA Y ACERTADA CONFORMACiÓN DE ESTOS ÓRGANOS 

ELECTORALES DISTRITALES, PERMITiÓ AL INSTITUTO AFRONTAR EN ÓPTIMAS 

CONDICIONES UN PROCESO ELECTORAL QUE ESTUVO MARCADO POR LA 

ALTA COMPETENCIA Y CUYOS RESULTADOS A LA POSTRE, RESULTARíAN EN 

LA ALTERNANCIA EN LOS CARGOS DE JEFAS Y JEFES DELEGACIONALES Y DE 

. DIPUTADAS Y DIPUTADOS DEL ÓRGANO LEGISLATIVO LOCAL.-------------------------

DE ESTA MANERA, EN ESTA CONTIENDA ELECTORAL, PARTICIPARON DIEZ 

PARTIDOS POlÍTICOS, PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, PARTIDO 

ACCiÓN NACIONAL, PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMO~CRÁTICA, PARTIDO 

VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, PARTIDO NUEVA ALlAN PARTIDO DEL 

TRABAJO, MOVIMIENTO CIUDADANO, MORENA, ENCU TRO SOCIAL Y 

PARTIDO HUMANISTA; LOS ÚLTIMOS TRES, DE RECIENTE CREACiÓN, QUE 

POSTULARON CIENTO VEINTISÉIS CANDIDATURAS A ~EFES DELEGACIONALES, 

TRESCIENTAS TRECE CANDIDATURAS PARA DIPUTACIONES DE MAYORíA 

RELATIVA, CIENTO TREINTA PARA DIPUTACIONES DE REPRESENTACiÓN 
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FUERON ELECTOS, DIECISÉIS JEFATURAS DELEGACIONALES y SESENTA Y 

SEIS DIPUTACIONES A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA. ----------------------------------------

EN RELACiÓN CON EL REGISTRO DE TALES CANDIDATURAS, DEBE 

RESALTARSE QUE EN CUMPLIMIENTO A LA RECIENTE REFORMA 

CONSTITUCIONAL, EN MATERIA ELECTORAL, POR PRIMERA VEZ, EN EL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SE VERIFICÓ QUE SE DIERA 

CUMPLIMIENTO A LA PARIDAD DE GÉNERO EN EL REGISTRO DE 

CANDIDATURAS A LOS DIVERSOS CARGOS DE ELECCiÓN POPULAR, TEMA QUE 

MERECiÓ UN CUIDADOSO TRATAMIENTO POR PARTE DE ESTA AUTORIDAD 

ELECTORAL, GARANTIZANDO EN TODO MOMENTO LA IGUALDAD EN EL 

REPARTO DE ESPACIOS Y OPORTUNIDADES ENTRE HOMBRES Y MUJERES, 

PARA ACCEDER A UNA CANDIDATURA Y CUYO RESULTADO FUE QUE EN 

NINGÚN CASO SE REGISTRARA MÁS DEL CINCUENTA POR CIENTO DE UN 

MISMO G É N E RO. --------------------------------------------------------------------------------------------

DEBIENDO RESALTARSE QUE ANTE EL DEBATE QUE SIGNIFICÓ LA DEMANDA 

EN TORNO A QUE MUJERES COMPITIERAN EN CARGOS, DONDE TUVIERAN 

POSIBILIDADES REALES DE GANAR, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, CONMINÓ A LOS PARTIDOS POLiTICOS A REFORZAR LA PRESENCIA 

FEMENINA CON CANDIDATURAS FUERTES EN DISTRITOS Y DEMARCACIONES, 

DONDE TUVIESEN POSIBILIDADES REALES DE TRIUNFO. ASIMISMO, CABE 

DESTACAR QUE FUE LA PRIMERA OCASiÓN EN QUE EN EL DISTRITO FEDERAL 

SE LLEVÓ A CABO EL REGISTRO DE CANDIDATURAS INDEPENDIENTES, POR LO 

CUAL EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL RECIBiÓ CIENTO 

CUARENTA Y SIETE SOLICITUDES DE CIUDADANAS Y CIUDADANOS QUE 

SOLICITARON SU REGISTRO DE MANERA INDEPENDIENTE, PARA PARTICIPAR 

EN LAS ELECCIONES; Y DE LAS CUALES CINCUENTA Y DOS 

CORRESPONDIERON A JEFATURAS DELEGACIONALES Y NOVENTA Y CINCO A 

DIPUTACIONES DE MAYORíA RELATIVA.----------------------------------------------------------

DEL TOTAL DE SOLICITUDES SOLO ONCE OBTUVIERON REGISTRO DE SU 

CANDIDATURA INDEPENDIENTE, CUATRO PARA DIPUTACIONES DE MAYORíA 

RELATIVA Y SIETE PARA JEFATURAS DELEGACIONALES. --------------------------------

TAL Y COMO SE MENCIONÓ, LA COMPETITIVIDAD FUE ~NA DE LAS 

CARACTERíSTICAS SOBRESALIENTES DEL PROCESO ELEo/~L, LA CUAL 

PUEDE ADVERTIRSE EN LA DIFERENCIA DE VOTOS ENTRE PARTIDOS 

CONTENDIENTES, Y COMO MUESTRA, TENEMOS LOS CASOS DE UNA 

ELECCiÓN DELEGACIONAL EN GUSTAVO A. MADERO, CON MENOS DEL UNO 

POR CIENTO DE DIFERENCIA, DOS DELEGACIONES, COYOACÁN E IZTACALCO, 
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PRIMER Y SEGUNDO LUGAR. UNA MÁS, MIGUEL HIDALGO, CON MENOS DEL 

TRES POR CIENTO E DIFERENCIA; RESULTADOS QUE, SIN LUGAR A DUDAS, 

EXPRESAN CON NITIDEZ LA PLURALIDAD DE LA SOCIEDAD CAPITALINA QUE 

IGUALMENTE SE MANIFIESTAN EN LA CONFORMACiÓN DE LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, DONDE LOS DIEZ PARTIDOS QUE 

CONTENDIERON, OBTUVIERON, POR LO MENOS, UN LUGAR. ---------------------------

EN EL MARCO DE LA COMPETENCIA ELECTORAL, NO DEBE PASARSE POR 

ALTO QUE EL PROCESO ELECTORAL RECIÉN TERMINADO, NO ESTUVO 

EXENTO DE SEÑALAMIENTOS Y AUGURIOS QUE APUNTABAN A ESCENARIOS 

DE BAJA PARTICIPACiÓN, RISPIDEZ EN LA CONTIENDA POR PARTE DE LAS Y 

LOS ACTORES POLíTICOS, Y NO ACEPTACiÓN GENERALIZADA DE LOS 

R E S U L T ADO S E LE CT O RALE S. ------------------------------------------------------------------------

EN ESTAS CONDICIONES EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

TUVO QUE ENFRENAR ESCENARIOS DE VIOLENCIA DURANTE LA 

COMPETENCIA ELECTORAL, QUE PUSIERON EN DUDA LA FIRMEZA Y 

FORTALEZA DE LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO; EN DONDE EL ÁRBITRO 

ELECTORAL LOCAL, FUE LLEVADO A LfMITES QUE NO SE HABíAN ENFRENTADO 

ANTES Y, ANTE LOS CUALES, GRACIAS ANTE LA OPORTUNA Y RÁPIDA 

ACTUACiÓN DE LAS ÁREAS Y ÓRGANOS COLEGIADOS ENCARGADOS DE 

ATENDER LAS SOLICITUDES DE LOS CONTENDIENTES, SE ADOPTARON 

DIVERSAS MEDIDAS CAUTELARES, QUE BUSCARON RECUPERAR LAS 

CONDICIONES DE EQUIDAD EN LA CONTIENDA Y SE PUSO EN MARCHA, LA 

OFICIALfA ELECTORAL; FUNCiÓN QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL EJERCiÓ POR PRIMERA VEZ, A TRAVÉS DE LA SECRETARiA 

EJECUTIVA, QUIEN CONTÓ CON UN CAPACITADO GRUPO DE SERVIDORES 

PÚBLICOS INVESTIDOS CON FE PÚBLICA PARA ACTOS O HECHOS DE 

NATURALEZA ELECTORAL, QUIENES ATENDIERON DE MANERA DILIGENTE Y 

OPORTUNA, LAS DOSCIENTAS TRES SOLICITUDES RECIBIDAS, CONTANDO 

CON EL APOYO DEL SISTEMA INTEGRAL DEL FUNCIONAMIENTO DE LA 

O F I C IAL íA E LE CTO RAL, SI F OE. -----------------------------------------------------------------------

ASIMISMO, ANTE LOS CONSTANTES PRONUNCIAMIENTOS, CONFORME 

AVANZABA EL PROCESO ELECTORAL, SOBRE LA PRESUNT~ISTENCIA DE 

CONDICIONES DE INEQUIDAD Y DE IRREGULARIDADES EN EL SARROLLO DE 

LAS CAMPAÑAS ELECTORALES, ESTA AUTORIDAD SIEM E SE MOSTRÓ 

RECEPTIVA, ABIERTA A ANALIZAR TODO TIPO DE SEÑALAMIENTOS Y 

CUIDADOSA EN SU ACTUAR AL MOMENTO DE FINCAR RESPONSABILIDADES, 

IMPULSANDO DECIDIDAMENTE INICIATIVAS PARA FORTALECER, EN EL MARCO 
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TRANSPARENCIA, EL RESPETO A LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA MATERIA 

ELECTORAL, Y AL ESTADO DE DERECHO; TEMAS EN LOS QUE, CIERTAMENTE, 

HAY MUCHO QUE HACER DE CARA AL FUTURO, PARA PROPICIAR QUE LAS 

PRÓXIMAS COMPETENCIAS SE DEN EN MEJORES CONDICIONES.--------------------

COMO CONTRAPARTE, UN ASPECTO POSITIVO DE ESTA COMPETENCIA, SE DIO 

CON RELACiÓN CON LOS DEBATES PÚBLICOS, RESPECTO DE LOS CUALES, 

LOS PARTIDOS POLiTICOS Y SUS CANDIDATOS Y CANDIDATAS, POR si, O A 

TRAVÉS DE SUS REPRESENTANTES, PRESENTARON, ENTRE EL NUEVE Y 

VEINTICINCO DE MAYO DE DOS MIL QUINCE, UN TOTAL DE ONCE SOLICITUDES 

PARA LA REALIZACiÓN DE DICHOS EJERCICIOS, PARA LO CUAL SE REQUIRiÓ 

UN IMPORTANTE ESFUERZO INSTITUCIONAL, BAJO LA COORDINACiÓN DE LA 

SECRETARIA EJECUTIVA Y CON LA PARTICIPACiÓN DE DIVERSAS ÁREAS 

TÉCNICAS. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

EN RESPUESTA A DICHA SOLICITUDES, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DISTRITO FEDERAL LOGRÓ CELEBRAR NUEVE DEBATES, CINCO DE 

JEFATURAS DELEGACIONALES EN TLALPAN, BENITO JUÁREZ, XOCHIMILCO, LA 

MAGDALENA CONTRERAS Y ALVARO OBREGÓN; TRES DE DIPUTACIONES POR 

EL PRINCIPIO DE MAYORiA RELATIVA EN LOS DISTRITOS NOVENO, DÉCIMO 

TERCERO Y CUADRAGÉSIMO EN CUAUHTÉMOC, MIGUEL HIDALGO

CUAUHTÉMOC Y TLALPAN RESPECTIVAMENTE Y UNO DE DIPUTACiÓN POR EL 

PRINCIPIO DE REPRESENTACiÓN PROPORCIONAL, LO CUAL REPRESENTÓ UN 

HECHO INÉDITO AL SER LA PRIMERA OCASiÓN DONDE PARTICIPARON DICHOS 

CARGOS, YA QUE TANTO EN DOS MIL SEIS Y DOS MIL DOCE, LOS DEBATES 

ORGANIZADOS SÓLO CONSIDERARON LA ELECCiÓN DE JEFE DE GOBIERNO. --

DE TAL SUERTE QUE EN ESTE PROCESO ELECTORAL, A TRAVÉS DE LA 

PRODUCCiÓN Y TRANSMISiÓN DE ESTOS DEBATES, SE ESTRECHARlA LA 

COLABORACiÓN CON EL SISTEMA DE RADIO Y TELEVISiÓN DIGITAL DEL 

GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, SE PUDO OFRECER A LA CIUDADANIA UN 

ELEMENTO IMPORTANTE PARA LA TOMA DE DECISIONES INFORMADA. -----------

EN MATERIA DE COMUNICACiÓN SOCIAL, EL INSTITUTO DESARROLLÓ UN 

CAMPAÑA DE DIFUSiÓN INNOVADORA, DENOMINADA: "CIUDADANOS UNIDOS", 

EN LA QUE A DIFERENCIA DE OTROS EJERCICIOS, SE DIO ~RIDAD A LA 

CONSOLIDACiÓN Y OPERACiÓN DE UNA ALIANZA ES..(~TÉGICA CON 

DIVERSOS SECTORES DE LA SOCIEDAD Y CON EL LEMA: "JUNTOS HACEMOS 

LAS ELECCIONES". ESTO PERMITiÓ DIFUNDIR CADA UNA DE LAS ETAPAS DEL 

PROCESO Y LLAMAR AL VOTO ENTRE GRUPOS DE CIUDADANOS QUE 

CUENTAN CON UN ALTO NIVEL DE ORGANIZACiÓN Y AMPLIO PODER DE 
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ESTA DIFUSiÓN MOLECULAR, PERMITiÓ POTENCIAR LOS ESFUERZOS DE 

COMUNICACiÓN, TANTO A NIVEL MASIVO EN RADIO, TELEVISiÓN, INTERNET Y 

REDES SOCIALES, COMO A TRAVÉS DEL TRABAJO DE CAMPO EN JORNADAS 

IN F O R MA TIVAS E N CALL E S DEL DI ST RITO FE D ERAL. ---------------------------------------

ESTAS ACCIONES SE VIERON COMPLEMENTADAS, ADEMÁS, DE UN LLAMADO 

AL VOTO INFORMADO QUE DERIVÓ EN UN PROYECTO COMO EL PORTAL: "YO 

DECIDO D.F.", Y EL OBSERVATORIO DOS PUNTO CERO, QUE CON EL 

ESFUERZO CONJUNTO DEL COLEGIO DE MÉXICO Y EL INSTITUTO DE 

INVESTIGACIONES JURíDICAS DE LA UNAM, Y LAS Y LOS CIUDADANOS, 

TUVIERON LA OPORTUNIDAD DE CONOCER Y ANALIZAR LOS PERFILES DE VIDA 

Y HOJAS CURRICULARES DE LAS Y LOS CANDIDATOS, ADEMÁS DEL 

DESARROLLO DE SUS CAMPAÑAS EN REDES SOCIALES.---------------------------------

UNA ACCiÓN DE COMUNICACiÓN, QUE POR sí MISMA DESTACÓ, FUE EL USO 

DE LAS REDES SOCIALES, APROVECHANDO AL MÁXIMO LOS MEDIOS QUE LAS 

TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN PONEN AL ALCANCE DE LA CIUDADANíA, 

SE HIZO FUNDAMENTALMENTE UNA ACCiÓN, A TRAVÉS DE LAS CUENTAS 

INSTITUCIONALES EN TWITTER, FACEBOOK Y YOUTUBE, Así COMO EN 

PERISCOP, PLATAFORMAS QUE ADEMÁS DE QUE SIRVIERON PARA EMITIR 

MENSAJES DE MANERA ÁGIL E ILUSTRATIVA, FUNGIERON COMO MEDIO DE 

ATENCiÓN A DUDAS E INQUIETUDES DE LA CIUDADANíA. --------------------------------

DESTACA TAMBIÉN, DENTRO DE LAS INNOVACIONES EN MATERIA DE 

COMUNICACiÓN INSTRUMENTADAS EN ESTE PROCESO, EL DESARROLLO Y 

GESTiÓN DE EVENTOS DE ALTO IMPACTO MEDIÁTICO, COMO LA ILUMINACiÓN 

DE COLOR MORADO DE MONUMENTOS EMBLEMÁTICOS DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, PARA RECORDAR A LA CIUDADANíA, LA FECHA DE LA ELECCiÓN, 

ACTIVIDAD DE LA QUE SE DIO CUENTA, NO SÓLO EN MEDIOS LOCALES, SI NO 

QUE FUE REPLICADO EN MEDIOS NACIONALES E INTERNACIONALES, 

P R I N C I P AL M ENTE D E TE l EVI S IÓ N. -----------------------------------------------------------------

INDUDABLEMENTE, TODAS ESTAS ACCIONES COMPLEMENTADAS CON UNA 

INTENSA DIFUSiÓN INFORMATIVA, A TRAVÉS DE CONFERENCIAS DE PRENSA, 

ENTREVISTAS, NOTAS Y BOLETINES, FAVORECIERON EN ~RA MEDIDA EL 

INCREMENTO EN EL NIVEL DE PARTICIPACiÓN REGISTRADO, L PERARSE 

EL PORCENTAJE MEDIO REGISTRADO EN EJERCICI . NTERMEDIOS 

ANTERIORES. -------------------------------------------------------------------------------------------------

EN RELACiÓN CON LAS LABORES DE VIGILANCIA Y CUIDADO DE LA ELECCiÓN, 

RESALTAN ACCIONES COMO EL ACUERDO SUSCRITO POR EL INSTITUTO, CON 

LA UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA, PARA LA REALIZACiÓN DE UN 
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ESTUDIOS, EL SEGUIMIENTO OBJETIVO DE CUARENTA Y UN PROGRAMAS 

NOTICIOSO, DIECISÉIS DE RADIO Y VEINTICINCO DE TELEVISiÓN, 

TRANSMITIDOS DESDE EL DISTRITO FEDERAL, SOBRE LA CAMPAÑA 

ELECTORAL, EN ESTA ENTIDAD FEDERATIVA, CUYOS INFORMES FUERON 

PÚBLICOS A TRAVÉS DE LA DIRECCiÓN: WWW.ELECCIONESDF2015.0RG---------

EN ESTE MISMO RUBRO, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DOS MIL 

CATORCE DOS MIL QUINCE, ESTUVO PRESENTE Y DESTACA MUY 

ESPECIALMENTE UN ELEMENTO INNOVADOR, COMO FUE LA PARTICIPACiÓN 

DE LAS Y LOS CIUDADANOS, QUE REALIZARON LA FUNCiÓN DE OBSERVACiÓN 

ELECTORAL, AS! COMO LA PARTICIPACiÓN DE LOS GRUPOS DE VISITANTES 

. EXTRANJEROS, TODOS LOS CUALES, CONFORMARON UNA RED DE 

OBSERVACiÓN QUE FAVORECiÓ, NO SÓLO EL CUIDADO A LAS CONDICIONES 

DE EQUIDAD, SEGURIDAD EN LA CONTIENDA EN LA TRANSPARENCIA DE LOS 

RESULTADOS, SINO LA GENERACiÓN DE OPINIONES VERTIDAS POR 

ESPECIALISTAS, EN DIVERSOS TEMAS QUE PERMITIERON LA DETECCiÓN DE 

DIVERSAS AREAS DE OPORTUNIDAD QUE MEJORARAN LA CALIDAD DE LOS 

P R Ó X I M O S P R OC E SOS E LE CTO RAL ES. ----------------------------------------------------------

TESTIMONIO DEL COMPROMISO, TANTO DE LOS OBSERVADORES COMO DE 

LOS VISITANTES EXTRANJEROS, CUYO TRABAJO MERECE NUESTRO PLENO Y 

TOTAL AGRADECIMIENTO, FUE LA ENTREGA DE LOS INFORMES QUE DAN 

CUENTA DE SU LABOR Y HALLAZGOS QUE CULMINARON CON LA EDICiÓN Y 

PUBLICACiÓN DE UN LIBRO QUE SE ENCUENTRA A DISPOSICiÓN DE TODO EL 

P Ú B LI COI NTE RESADO. -----------------------------------------------------------------------------------

AL RESPECTO DEBE RESALTARSE QUE COMO PARTE DE SU INFORME FINAL, 

SOBRE LA OBSERVACiÓN DEL PROCESO ELECTORAL DOS MIL CATORCE DOS 

MIL QUINCE, LA OEA HIZO ESPECIAL RECONOCIMIENTO AL PROFESIONALISMO 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE DISTRITO FEDERAL, Y LO CONSIDERÓ COMO 

UN MODELO DE ORGANIZACiÓN CON ELEMENTOS SUSCEPTIBLES DE 

RESCATARSE POR OTRAS INSTANCIAS ELECTORALES. ------------------------------~---

EN CUANTO A LA FISCALIZACiÓN, NO OBSTANTE QUE LA REFORMA 

CONSTITUCIONAL Y LEGAL DE DOS MIL CATORCE RESER~VSTA MATERIA 

PARA EL INE, RESPECTO A TODOS LOS INGRESOS Y GASTOS AMPAÑA DE 

LOS PARTIDO POLíTICOS, COALICIONES Y CANDIDATOS IND ENDIENTES QUE 

PARTICIPARON EN EL PROCESO ELECTORAL, TANTO EN EL AMBITO FEDERAL 

COMO EN EL LOCAL, ESTE INSTITUTO EN EL MARCO DEL ANEXO TÉCNICO, EN 

MATERIA DE FISCALIZACiÓN DEL CONVENIO DE COORDINACiÓN SUSCRITO 

CON EL INE Y A PETICiÓN DEL DIRECTOR DE LA UNIDAD TÉCNICA DE 
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PARA DAR ACOMPAÑAMIENTO A LAS ACTIVIDADES QUE DEBíAN REALIZARSE, 

EN EL MARCO DE LA REVISiÓN DE LOS INFORMES DE CAMPAÑA, CON LA 

FINALIDAD DE QUE DICHA AUTORIDAD FEDERAL ESTUVIERA EN POSIBILIDAD 

DE CUMPLIR EN TIEMPO CON LAS ATRIBUCIONES CONFERIDAS POR LAS LEY. -

DE ESTA MANERA, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

COADYUVÓ CON LA AUTORIDAD NACIONAL ELECTORAL EN LA CONSECUCiÓN 

DE SUS FINES, AL INCORPORAR A TODO SU PERSONAL TÉCNICO 

ESPECIALIZADO EN LAS TAREAS DE DICHA MATERIA QUE LLEVÓ A CABO LA 

AUTORIDAD ELECTORAL NACIONAL, RELACIONADAS CON LA REVISiÓN DE LOS 

INFORMES DE GASTOS DE CAMPAÑA, TANTO DE CANDIDATURAS FEDERALES, 

COMO DE LAS DEL ÁMBITO LOCAL DE DIVERSAS ENTIDADES FEDERATIVAS 

QUE REALIZARON PROCESOS ELECTORALES CONCURRENTES.----------------------

POR OTRA PARTE, UN ELEMENTO SUSTANCIAL EN LAS LABORES DE 

ORGANIZACiÓN DEL PROCESO ELECTORAL A CARGO DE ESTE INSTITUTO, LO 

CONSTITUYEN SUS SISTEMAS DE INFORMACiÓN, ÁMBITO EN EL QUE PARA 

ESTAS ELECCIONES SE DESARROLLARON, IMPLEMENTARON Y OPERARON 

. SIETE SISTEMAS EN APOYO A LA ORGANIZACiÓN DEL PROCESO ELECTORAL, 

CUYO DESEMPEÑO FUE ÓPTIMO PARA QUE LAS PRINCIPALES TAREAS DE 

íNDOLE LOGíSTICA DE REGISTRO DE CANDIDATOS, SEGUIMIENTO DE 

PROPAGANDA, PRODUCCiÓN DE DOCUMENTACiÓN Y MATERIALES 

ELECTORALES, Así COMO RECEPCiÓN DE PAQUETES ELECTORALES Y 

CÓMPUTOS, ENTRE OTROS, SE REALIZARÁN CÓN OPORTUNIDAD Y CERTEZA. 

EN ESTE TEMA DESTACA EL PROGRAMA DE RESULTADOS ELECTORALES 

PRELIMINARES (PREP), EN SU TOTALIDAD REALIZADO POR NUESTRO 

PERSONAL Y QUE PERMITiÓ LA OBTENCiÓN DE RESULTADOS PRELIMINARES, 

ALTAMENTE CONFIABLES Y OPORTUNOS DE LAS ELECCIONES, 

GARANTIZANDO LA SEGURIDAD, TRANSPARENCIA CONFIABILlDAD, 

CREDIBILIDAD E INTEGRIDAD DE LA INFORMACiÓN DE LO JORNADA 

E LE CT O RAL D OS MIL Q U I N CE. ------------------------------------------------------------------------

DE ESTA MANERA TODOS LOS TRABAJOS REALIZADOS EN LOS RUBROS 

MENCIONADOS Y MUCHOS MÁS, PERMITIERON LLEG~ ÓPTIMAS 

CONDICIONES AL DíA DE LA JORNADA ELECTORAL EN EL Q SI BIEN, COMO 

SE MENCIONÓ, YA AL HABLAR DEL NUEVO ESQUEMA DE ASILLA ÚNICA, SE 

TUVO QUE TOMAR UN MAYOR NÚMERO DE CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE 

LA FILAS, PARA COMPLETAR A SUS FUNCIONARIOS, SE LOGRÓ LA 

INSTALACiÓN TOTAL DE TODAS LAS CASILLAS, Así COMO QUE LA PAPELERíA Y 

MATERIALES ELECTORALES ESTUVIERAN A TIEMPO, Y QUE EL MOBILIARIO Y 
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APOYOS PREVISTOS FUESEN LOS ADECUADOS PARA PERMITIR LA NORMAL 

RECEPCIé>N DE LOS VOTOS. ---------------------------------------------------------------------------

LOS INCIDENTES REPORTADOS, TANTO DURANTE EL DESARROLLO DE LA 

JORNADA COMO EN LOS Cé>MPUTOS ELECTORALES, FUERON MENORES, Y NO 

TUVIERON UN IMPACTO DETERMINANTE .EN LOS RESULTADOS A LOS QUE 

ARRIBé> ESTE INSTITUTO ELECTORAL, A TRAVÉS DE LOS Cé>MPUTOS 

EFECTUADOS EN SUS CUARENTA CONSEJOS DISTRITALES, LO QUE PERMITIé> 

QUE LA DECLARACIé>N DE VALIDEZ Y ENTREGA DE CONSTANCIAS A LOS 

GANADORES, SE SUSTENTARAN EN LA VOLUNTAD CIUDADANA EXPRESADA EN 

LA URNAS SIN QUE NINGUNA RESOLUCIé>N JURISDICCIONAL CAMBIARA A LAS 

Y LOS GANADORES, EN LAS ELECCIONES CELEBRADAS CONFORME AL 

PRINCIPIO DE MAYORIA RELATIVA.-----------------------------------------------------------------

POR EL CONTRARIO, EN DONDE SI HUBO CAMBIO EN LOS RESULTADOS, FUE 

EN LA ELECCIONES DE DIPUTADOS POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIé>N 

PROPORCIONAL, EN DONDE LOS TRIBUNALES LOCAL Y FEDERAL 

MODIFICARON LA ASIGNACIé>N DE DIPUTADOS Y SU DISTRIBUCIé>N HASTA EN 

TRES OCASIONES, LO QUE AL FINAL SIGNIFICO UN ESCENARIO DISTINTO AL 

APROBADO POR EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

CIRCUNSTANCIA QUE REFLEJA, EVIDENTEMENTE, LA COMPLEJIDAD QUE 

TIENE LA REPRESENTACIé>N PROPORCIONAL, EN RELACIé>N CON LA 

INTERPRETACIé>N EFECTUADA POR LAS DISTINTAS AUTORIDADES DE LAS 

REGLAS Y PRINCIPIOS APLICABLES ENTRE LOS CUALES DESTACAN EN EL 

PRESENTE PROCESO, EL DE PARIDAD DE GÉNERO Y EQUILIBRIO EN LA 

REPRESENTACIé>N.-----------------------------------------------------------------------------------------

EN LOS TÉRMINOS ANTERIORMENTE SEÑALADOS CON ESTE INFORME, 

ADEMÁS DE DAR CUMPLIMIENTO A UNA OBLlGACIé>N LEGAL CONTENIDA EN EL 

ARTIcULO 58 FRACCIé>N XI DEL Cé>DIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, SE NOS BRINDA 

UNA INIGUALABLE OPORTUNIDAD PARA RENDIR UN AMPLIO RECONOCIMIENTO 

A LAS MUJERES Y LOS HOMBRES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, QUE CON SU ESFUERZO Y COMPROMISO HICIERON POSIBLE LA 

ORGANIZACIé>N CONJUNTA DE LAS ELECCIONES EN NUWRA CIUDAD, 

REALIZANDO SUS ACTIVIDADES EN UN NUEVO ENTORNO QUiVxIGIé> NO Sé>LO 

CREATIVIDAD, SINO EMPEÑO, SEGUIMIENTO Y AMPLIA DISPOSICIé>N PARA 

ACOMPAÑAR, CUANDO Asl FUE EL CASO, A LA AUTORIDAD NACIONAL, ADEMÁS 

DE CUMPLIR CON SERIEDAD Y ENTREGA CON SUS ACTIVIDADES COTIDIANAS. 

NO Sé>LO NUESTRO PERSONAL DEL SERVICIO PROFESIONAL Y 
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AGRADECIMIENTO, SINO MUY ESPECIALMENTE LO MERECEN TAMBIÉN LAS 

CIUDADANAS Y CIUDADANOS QUE FUNGIERON COMO CONSEJERAS Y 

CONSEJEROS DISTRITALES, CON CUYA LABOR SE GARANTIZÓ LA OBJETIVIDAD 

E IMPARCIALIDAD DE LAS DECISIONES DE ÓRGANOS COLEGIADOS EN CADA 

UNO DE LOS CUARENTA CONSEJOS DISTRITALES.------------------------------------------

ADEMÁS, TODOS LOS ESFUERZOS INSTITUCIONALES SERIAN VANOS E 

INSUSTANCIALES SI NO SE CONTARA CON LA PARTICIPACiÓN DE LA 

CIUDADANíA EXPRESADA TANTO EN SU PARTICIPACiÓN COMO FUNCIONARIOS 

DE CASILLA, COMO EN LAS EMISIONES DE SUS SUFRAGIOS, Así COMO EN LA 

FUNCiÓN DE OBSERVACiÓN ELECTORAL. A ELLA NOS DEBEMOS Y POR ELLA 

TRABAJAMOS, EN ESTE INSTITUTO LARGAS JORNADAS SE HAN GENERADO A 

FIN DE CUIDAR EL MÁS MfNIMO DETALLE PARA QUE LAS URNAS ESTUVIERAN 

LISTAS, SU VOLUNTAD DE EXPRESAR EN LOS VOTOS HIZO POSIBLE 

NUEVAMENTE, EL RELEVO DEMOCRÁTICO DE LAS AUTORIDADES Y 

REPRESENTANTES POPULARES EN ESTA CIUDAD. -----------------------------------------

A CADA UNA DE LAS Y LOS CIUDADANOS DE ESTA CIUDAD LES AGRADECEMOS 

MUY CUMPLIDAMENTE SU PARTICIPACiÓN, LOS RESULTADOS DEL ESFUERZO 

INSTITUCIONAL DESPLEGADO, LOS TENEMOS A LA VISTA, Y ÉSTE EL 

DOCUMENTO QUE HOY SE PRESENTA A ESTA SOBERANIA, PRETENDE 

REGISTRAR DE UNA MANERA SINTÉTICA, OBJETIVA E IMPARCIAL, LAS 

MÚLTIPLES Y ENRIQUECEDORAS TAREAS QUE ESTAMOS SEGUROS, 

CONFORMARAN EN BREVE PLAZO, EL NUEVO PARADIGMA DE ORGANIZACiÓN 

Y USO DE RECURSOS DE LAS ELECCIONES EN EL DISTRITO FEDERAL".-----------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, MANIFESTÓ QUE EN ESA MESA HABíAN 

ASUMIDO POSICIONES DE MUCHA EXIGENCIA PARA EL INSTITUTO ELECTORAL, 

PERO EN CONGRUENCIA CON ESA DEMANDA SE TENfAN QUE RECONOCER 

LOS AVANCES PLASMADOS EN EL INFORME. --------------------------------------------------

AFIRMÓ QUE EL PROCESO ELECTORAL CONCLUIDO HAB~'A IGADO AL 

INSTITU~O A FIJAR POSTURAS ESPECiFICAS, DERIV~DO DE LA I ENCIA QUE 

SE HABlA DADO DURANTE EL MISMO, PERO HABlA QUED DO CLARO QUE 

CUANDO EL INSTITUTO, SIN TENERLA COMPETENCIA EN MATERIA DE 

SEGURIDAD PÚBLICA, HABlA REALIZADO LAS GESTIONES NECESARIAS PARA 

EVITARLA, INDUDABLEMENTE EL CLIMA DEL PROCESO ELECTORAL SE HABíA 

TRA NS F O R MADO. -------------------------------------------------------------------------------------------
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EXPRESÓ QUE DE IGUAL FORMA ERA NECESARIO RESALTAR LA ACTUACiÓN 

DE LA COMISiÓN DE ASOCIACIONES POLiTICAS PRESIDIDA POR EL 

CONSEJERO ELECTORAL PABLO CESAR LEZAMA BARREDA, E INTEGRADA POR 

LAS CONSEJERAS GABRIELA WILLlAMS SALAZAR y DANIA PAOLA RAVEL 

CUEVAS; YA QUE SE HABlAN DICTADO LAS MEDIDAS CAUTELARES 

NECESARIAS, LAS CUALES MARCARON UNA DIFERENCIA DE CÓMO SE PODIAN 
/ 

TOMAR ACCIONES RÁPIDAS Y EFECTIVAS PARA DETENER UN PERJUICIO EN 

U N P R OC E S O E LE CTO RAL. -----------------------------------------------------------------------------

RECONOCiÓ QUE SE HABlAN TOMADO ACCIONES INMEDIATAS DE LAS CUALES 

NO HABlA PRECEDENTES, Y QUE GRACIAS A ELLAS EL INSTITUTO DETUVO 

ACTOS QUE PONIAN EN RIESGO LA EQUIDAD DE LA CONTIENDA, AGREGANDO 

QUE AUN HABíA MUCHO POR HACER, PERO EL INSTITUTO ELECTORAL HABlA 

DADO UN PASO IMPORTANTE, AL MARCAR UN ANTES Y UN DESPUÉS DE CÓMO 

TENDRíAN QUE MANEJARSE LOS PROCESOS ELECTORALES EN RELACiÓN, 

ENTRE OTRAS COSAS, CON LA ENTREGA DE LOS PROGRAMAS SOCIALES.------

ASEVERÓ QUE EN EL INFORME PRESENTADO NO VElA EL TEMA DE DICHOS 

PROGRAMAS, NI DE LAS MEDIDAS CAUTELARES, LO CUAL ENTENDíA PORQUE 

TENIA QUE SER UN INFORME MUY RESPETUOSO Y SIN NINGÚN TIPO DE 

SESGO, POR LO QUE CONCLUYÓ SU INTERVENCiÓN FELICITANDO A TODAS 

LAS AREAS PARTICIPANTES EN EL REGISTRO DE LOS CANDIDATOS DE LOS 

PARTIDOS POLiTICOS y DE LOS CANDIDATOS INDEPENDIENTES. --------------------

-lA CONSEJERA ELECTORAL OlGA GONZÁlEZ MARTíNEZ, EN USO DE lA 

PALABRA, DIO LA BIENVENIDA A LOS DIPUTADOS JOSÉ MANUEL DELGADILLO 

MORENO Y LUIS ALBERTO MENDOZA ACEVEDO, REPRESENTANTES 

PROPIETARIOS Y SUPLENTE DE LA FRACCiÓN PARLAMENTARIA DEL PARTIDO 

ACCiÓN NACIONAL, AFIRMANDO QUE SEGURAMENTE SU PARTICIPACiÓN· 

ENRIQUECERíA EL DEBATE Y EL TRABAJO DE ESE ÓRGANO COLEGIADO.--------

CONTINUÓ DANDO LECTURA A LO SIGUIENTE: "HEMOS CONCLUIDO UN 

PROCESO ELECTORAL MAs EN LA HISTORIA DEMOCRÁTICA DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO; LA INTEGRIDAD DE LOS RESULTADOS NOS ASISTE COMO SIGNO DE 

QUE EN ESTE INSTITUTO HEMOS HECHO LAS COSAS BIE~, C ETAPA DEL 

PROCESO FUE REALIZADA CON PROBIDAD Y DILIGENCIA P GARANTIZAR 

UNA AUTENTICA CONTIENDA, CADA ETAPA QUE DESAR LLAMOS, ESTUVO 

ACOMPAÑADA POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLiTICOS.-----

REGISTRAMOS CUATROCIENTOS OCHENTA Y CUATRO CANDIDATOS DE 

PARTIDOS, ONCE CANDIDATOS INDEPENDIENTES, DIMOS SEGUIMIENTO A 

PRECAMPAÑAS, CAMPAÑAS, EMITIMOS DOS EXHORTOS A LAS AUTORIDADES 
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DEL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL PARA SUSPENDER LA ENTREGA DE 

APOYOS S O C IAL E S N O IN D I S P E N SAB LES. -------------------------------------------------------

ATENDIMOS Y SUSTANCIAMOS MÁS DE CIENTO VEINTIOCHO QUEJAS, MÁS DE 

LA MITAD DE ELLAS DERIVÓ EN PROCEDIMIENTOS ESPECIALES 

SANCIONADORES; SE DICTARON MEDIDAS CAUTELARES EXPEDITAS. -------------

INTEGRAMOS CUARENTA CONSEJOS DISTRITALES CON DOSCIENTOS 

OCHENTA CIUDADANOS SELECCIONADOS CON RIGOR ACADÉMICO. 

ORGANIZAMOS UNA ELECCiÓN INCLUYENTE Y SUSTENTABLE; INSTALAMOS 

DOCE MIL SEISCIENTOS VEINTICUATRO CASILLAS, PARA LOS CUALES FUE 

NECESARIO IMPRIMIR MÁS DE QUINCE MILLONES DE DOCUMENTOS Y EL 

MATERIAL SUFICIENTE PARA INSTALARLAS REHABILITADO, LO CUAL TRAE UN 

BENEFICIO ECONÓMICO PERO TAMBIÉN ECOLÓGICO.-------------------------------------

IMPLEMENTAMOS EL 'PREP', EL 'PREP' MÁS EFICIENTE DE MÉXICO; 

IMPLEMENTAMOS UN CONTEO RÁPIDO, AMBOS ACOMPAÑADOS EN TODO 

MOMENTO POR LAS REPRESENTACIONES PARTIDISTAS, TODO ESTO PARA 

QUE LA VOLUNTAD DE LA CIUDADANIA DEL DISTRITO FEDERAL, SE 

TRADUJERA EN LA ELECCiÓN DE OCHENTA Y DOS PUESTOS DE ELECCiÓN 

POPULAR; CUARENTA Y CINCO POR CIENTO DE PARTICIPACiÓN DE LOS MÁS 

ALTOS EN INTERMEDIAS; LOS CIUDADANOS ACUDIERON DE MANERA LIBRE Y 

PAciFICA, POR LO CUAL PODEMOS CALIFICAR ESTA ELECCiÓN COMO 

EXITOSA.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

CUMPLIMOS NUESTRO COMETIDO, AQUEL POR EL CUAL NOS SENTAMOS EN 

ESTA MESA HACE POCO MÁS DE UN AÑO PARA PROTESTAR COMO 

CONSEJEROS ELECTORALES, CONVOCADOS A UNA SESiÓN QUE 

REPRESENTÓ EL INICIO DE UNA NUEVA ETAPA EN LA ADMINISTRACiÓN DE LOS 

PROCESOS ELECTORALES Y DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN NUESTRA 

C I U DA D. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

LA POLíTICA CUESTIONA EL PORVENIR, LOS PARTIDOS QUE HOY SON 

OPOSICiÓN TIENEN LA OBLIGACiÓN POLíTICA Y MORAL DE EJERCER LA 

CULTURA DE LA DENUNCIA SOBRE AQUELLAS ACCIONES QUE SE SEPAREN DE 

LA LEGALIDAD; LA SOCIEDAD CIVIL TIENE QUE RESPONSA~ILI RSE DE LA 

EVALUACiÓN DE SUS GOBERNANTES, EXIGIR RENDICiÓN DE C TAS, ESTA 

PARTICIPACiÓN ACTIVA DE PARTIDOS Y SOCIEDAD CIVIL, E FACTIBLE PARA 

QUE VEAMOS SURGIR UN NUEVO ESTILO PARA GOBERNAR. --:------------------------

LA LEGISLACiÓN ELECTORAL ADMINISTRADA POR ESTE MÁXIMO ÓRGANO 

COLEGIADO, SE VE REFLEJADA EN LA NUEVA REALIDAD QUE VIVIMOS, 

EQUITATIVAS DELIMITACIONES ELECTORALES QUE PERMITIERON ARMONIA 
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PARTICIPATIVO QUE ABONE A LA PARTICIPACiÓN DEL USO DE LA RAZÓN 

P Ú BLI CA, U NA O E M OC RAC lA O ELI BE RA TIV A. ---------------------------------------------------

LA DÉCIMO QUINTA SESiÓN EXTRAORDINARIA DE ESTE ÓRGANO COLEGIADO, 

CELEBRADA EL MARTES SIETE DE OCTUBRE DE DOS MIL CATORCE, FUE EL 

INICIO DE UN CÚMULO DE EXPERIENCIAS QUE EN ESTOS OlAS 

TRANSCURRIDOS HAN DEJADO TESTIMONIO DE QUIÉNES SOMOS, QUIÉNES 

FUIMOS, CÓMO HEMOS EVOLUCIONADO, QUÉ HEMOS HECHO, CÓMO HEMOS 

DESARROLLADO LA GERENCIA Y CÓMO HEMOS CONSOLIDADO ESTA 

INSTITUCiÓN; UN AÑO DESPUÉS Y CONCLUIDO NUESTRO PRIMER PROCESO 

ELECTORAL PODEMOS AFIRMAR, QUE HEMOS EJERCIDO LA DIRECCiÓN DE 

ESTE INSTITUTO CON EFICIENCIA Y DE MANERA INTEGRA. -----------------------------

CON ELLO HEMOS OTORGADO LEGITIMIDAD A LA DEMOCRACIA DE ESTA GRAN 

CIUDAD CAPITAL, PERO SIEMPRE LA DEMOCRACIA ES UN TRABAJO 

INACABADO, DE NOSOTROS DEPENDE SEGUIR RENOVANDO Y HACERLA 

CRECER OlA CON OlA; PODEMOS PROCLAMAR ANTE LA SOCIEDAD DEL 

DISTRITO FEDERAL, QUE LAS DECISIONES TOMADAS EN ESTA INSTANCIA, SON 

PRODUCTO DE UN COMPROMISO ÉTICO, DE UNA DISCUSiÓN DEMOCRÁTICA, 

DEL INTERCAMBIO ENTRE AUTORIDADES Y CIUDADANOS, POR ELLO, 

PODEMOS DECIR QUE AUN CUANDO HUBO CAMBIOS EN LAS REGLAS DEL 

JUEGO, CON LA PREMURA QUE SIGNIFICÓ LA ADAPTACiÓN AL NUEVO MARCO 

JURIDICO ELECTORAL, EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO DOS MIL 

CATORCE DOS MIL QUINCE SOBRE EL QUE HOY NOS INFORMA EL CONSEJERO 

P RES lOE NTE HA S I DO SA TI S F AC T O R I O. ~---------------------------------------------------------

ESTA AFIRMACiÓN LA RESPALDAN LAS VOCES EXTERIORES, RECIENTEMENTE, 

LA OEA A TRAVÉS DE SU MISiÓN DE OBSERVACiÓN, CALIFICÓ A ESTE 

INSTITUTO COMO UNO DE VANGUARDIA, EJEMPLO A SEGUIR A NIVEL 

NACIONAL E INTERNACIONAL, POR LA SOLIDEZ DE SU ANDAMIAJE Y EL 

P RO F E S I O NALI SM O O E S U PE R SO NAL. -----------------------------------------------------------

RECONOZCO EL ATINADO LIDERAZGO SOBRE LOS TRABAJOS DE ESTE 

CONSEJO GENERAL QUE HA ENCABEZADO EL CONSEJERO PRESIDENTE 

MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, SUS IMPULSOS, SU INTELlGENC~A,ONÓ A LAS 

BUENAS CUENTAS QUE AHORA SE RINDEN SOBRE EL PROC ELECTORAL 

ORDINARIO, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, REPRESENTANT S DE PARTIDOS 

POLlTICOS Y DE FRACCIONES PARLAMENTARIAS, COMPAÑEROS DE ESTE 

INSTITUTO, REFRENDO CON RESPONSABILIDAD PROFESIONAL MI 

COMPROMISO CON LA CIUDAD DE MÉXICO Y CON ESTA NUEVA ETAPA DEL 

RÉGIMEN ELECTORAL DE AMPLIACiÓN DE LA DEMOCRACIA EN MÉXICO, 
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ACTUALIZAN LAS NECESIDADES DE LA SOCIEDAD DEL SIGLO VEINTIUNO, 

COMO UN GRUPO COLEGIADO BLINDADO DE FICCIONES, CON AUTONOMíA, 

GARANTES DE LA APLICACiÓN DE LA NORMATIVIDAD DE LA COMPETENCIA 

POLíTICA, JURíDICA, SOCIAL, ÉTICA Y MORAL. ------------------------------------------------

A TRECE MESES DE HABER TOMADO PROTESTA EN ESTE MISMO LUGAR, 

CONTINÚO GUARDANDO MI PALABRA, PERMANEZCO ENALTECIENDO CON LA 

MÁS AMPLIA CONVICCiÓN, EL SENTIDO POR EL QUE ESTAMOS AQUí. SER 

GARANTES DE LA PROBIDAD Y LA INTEGRIDAD DE LOS PROCESOS 

ELECTORALES Y DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, MEDIANTE LOS CUALES, LA 

CIUDADANíA DEL DISTRITO FEDERAL DECIDE EN EL ORIGEN, EL RUMBO DE 

S U S AS UNTOS P Ú B L I C O S" . ------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, FELICITÓ AL CONSEJERO PRESIDENTE POR LO BIEN LOGRADO 

DEL INFORME, YA QUE SE HABíAN SISTEMATIZADO EN MUY POCAS PÁGINAS 

MESES DE TRABAJO, PERO SOBRE TODO POR SU LIDERAZGO EN LA 

CONDUCCiÓN DE LOS TRABAJOS DEL INSTITUTO. ------------------------------------------

SEI'JALÓ QUE LA ELECCiÓN RECIÉN TERMINADA HABíA SIDO LA DE MAYOR 

PARTICIPACiÓN EN UNA ELECCiÓN INTERMEDIA EN LA HISTORIA DEL DISTRITO 

FEDERAL, Y QUE SI LOS PARTIDOS POLíTICOS SENTADOS EN LA MESA LOS 

APOYABAN EN LA GESTiÓN DE RECURSOS PARA EL SIGUIENTE AI'JO, ERA POR 

TODO ESE ACUMULADO DE DECISIONES, DE ACTIVIDADES Y PROGRAMAS, DE 

LAS CUALES RENDíA CUENTA EL INFORME. ----------------------------------------------------

INDICÓ QUE HABíAN SIDO MUCHAS DECISIONES TOMADAS EN CUANTO A 

CIRCUNSTANCIAS ESPECíFICAS, PERO LE PARECíA QUE HABíA EXISTIDO UNA 

ESTRATEGIA DELIBERADA DE CÓMO LLEVAR A CABO EL PROCESO 

ELECTORAL, EL CUAL FUE SIGUIENDO ESE CURSO TRAZADO EN LAS 

PRIMERAS SEMANAS, CUANDO EL CONSEJO GENERAL APENAS SE 

INTEGRABA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

AFIRMÓ QUE ERA IMPORTANTE QUE LOS ORGANISMOS AUTÓNOMOS COMO EL 

INSTITUTO RINDIERAN CUENTA, YA QUE CON ELLO SE DEMOSTRABA QUE 

CUMPLíAN CON LAS ATRIBUCIONES QUE LA LE~ LES CONFERí~J2AMBIÉN SE 

ACLARABA EL DESTINO DE LOS RECURSOS PUBLlCOS QUE ~IUDADANOS 

LE S C O N FIABAN. --------------------------------------------------------------------------------------------

SUGIRiÓ QUE EL INFORME FUERA PUBLICADO EN LA PÁGINA DE INTERNET DEL 

INSTITUTO, PARA QUE LOS CIUDADANOS TUVIERAN ACCESO AL CONTENIDO, 

YA QUE ELLOS ERAN LOS VERDADEROS DESTINATARIOS DE ESE 

DOC U M E NT O . -------------------------------------------------------------------------------------------------
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- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, FELICITÓ A LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES Y A TODO EL PERSONAL DEL INSTITUTO, YA QUE HABíAN 

CUMPLIDO CON TODO PROFESIONALISMO SUS LABORES, LOGRANDO CON 

ELLO QUE LAS OBLIGACIONES SE CUMPLIERAN EN TIEMPO Y FORMA. -----~------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE LA PALABRA, SUSCRIBiÓ EL INFORME DE LA PRESIDENCIA Y LA 

PROPUESTA DEL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA 

DE PUBLICARLO EN LA PÁGINA DE INTERNET. ------------------------------------------------

RECONOCiÓ EL LIDERAZGO Y PROFESIONALISMO DEL CONSEJERO 

PRESIDENTE, PROPONIENDO AL FINAL DEL PUNTO BRINDAR UN APLAUSO A 

TODAS Y TODOS, QUIENES HABlAN HECHO POSIBLE LO NARRADO EN EL 

INFORME.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, INDICÓ QUE EL 

PROCESO ELECTORAL DOS MIL CATORCE DOS MIL QUINCE, HABíA CONCLUIDO 

DE FORMA SATISFACTORIA Y A PESAR DE QUE HABlAN EXISTIDO ALGUNOS 

PROBLEMAS DURANTE SU DESARROLLO, SE DEBíA RECONOCER QUE TODOS 

S E R E SO LVI E R O N OP O RTU NAM ENTE. ---------------------------"--------------------------------

SEÑALÓ QUE ESE PROCESO TENIA LA NOVEDAD DE QUE CASI TODOS LOS 

CANDIDATOS HABíAN TENIDO LA OPORTUNIDAD DE DEBATIR, HACIENDO ESO 

QUE EL PROCESO FUERA MÁS CLARO, ADEMÁS DE QUE LOS CONATOS DE 

VIOLENCIA HABíAN SIDO ATENDIDOS EN EL MOMENTO OPORTUNO, LO CUAL 

SIGNIFICÓ QUE NO SE HUBIERA ALTERADO EL RESULTADO DEL PROCESO 

O E MOC RÁ TI CO. ---------------------------------------------------------------------------------------------

EXPRESÓ QUE AL SER UN NUEVO CÓDIGO, EXISTIERON DIFERENCIAS DE 

CRITERIOS, SIENDO LA PRINCIPAL LA DISTRIBUCiÓN DE LOS DIPUTADOS DE 

REPRESENTACiÓN PROPORCIONAL, RECONOCIENDO LA EFICACIA DE LA 

DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ASOCIACIONES POLíTICAS, YA QUE DURANTE TODO 

EL PROCESO DE REGISTRO DE CANDIDATOS LES HABíAN BRINDADO APOYO. -

FELICITÓ A LA DIRECTORA EJECUTIVA DE ORGANIZACiÓN Y GEO&ADíSTICA 

ELECTORAL, A LA TITULAR DE LA UNIDAD TÉCNICA DE ARCHIVc!t6GíSTICA Y 

APOYO A ÓRGANOS DESCONCENTRADOS Y AL SECRETARIO ¿ECUTIVO, POR 

SU DESEMPEÑO Y ATENCiÓN A SU PARTIDO.--------------------------------------------------

MANIFESTÓ QUE HABíA SIDO UN ÉXITO LA DECISiÓN DE SUSPENDER LOS 

PROGRAMAS SOCIALES, EN ESPECIAL EL CASO DE LA DELEGACiÓN DE 

COYOACAN, YA QUE CON ESTAS MEDIDAS SE HABíA LOGRADO 
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- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCÍA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, FELICITÓ 

A TODOS LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO POR SU DESTACADA LABOR, 

COMENTANDO QUE EL INFORME RESUMIA UN AÑO DE TRABAJO 

DESARROLLADO EN EL MARCO DE UNA REFORMA ELECTORAL, CON NUEVAS 

REGLAS, RENOVACiÓN DE LAS FUNCIONES DEL INSTITUTO, NUEVAS FORMAS 

DE ACTUACiÓN PARA LOS PARTIDOS POLíTICOS, CANDIDATURAS 

INDEPENDIENTES, CREACiÓN DE ACCIONES PARA FOMENTAR LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA, LO CUAL AL INICIO PARECIA UNA TAREA 

IMPOSIBLE. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LA BIENVENIDA A LOS DIPUTADOS JOSÉ MANUEL DELGADILLO 

MORENO y LUIS ALBERTO MENDOZA ACEBEDO, REPRESENTANTES DE LA 

FRACCiÓN PARLAMENTARIA DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, AL IGUAL QUE 

AL SUPLENTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, AFIRMANDO QUE CON SUS 

INTERVENCIONES ABONARIAN A LOS TRABAJOS DEL CONSEJO GENERAL.------

FELICITÓ AL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, EL CUAL CON EL 

LIDERAZGO DEL CONSEJERO PRESIDENTE HABlAN LLEVADO A CABO 

ACCIONES QUE COLOCABAN A LA INSTITUCiÓN EN EL MAPA INTERNACIONAL. -

RECONOCiÓ AL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BEL TR.ÁN MIRANDA, 

YA QUE GRACIAS A LA VINCULACiÓN QUE HABlA LOGRADO, EL INSTITUTO ERA 

CONOCIDO EN LA OEA, EN LA CEPAL Y EN OTROS INSTITUTOS DE INDOLE 

INTERNACIONAL PARA LOS CUALES YA ERA UN REFERENTE.--------------------------

AFIRMÓ QUE NO SOLAMENTE CON ACCIONES EN CUANTO A GÉNERO, A 

INHIBIR LA ENTREGA DE PROGRAMAS SOCIALES, LAS MEDIDAS CAUTELARES 

REFERIDAS, SINO QUE, HABlAN ALCANZADO AL CIUDADANO, CON 

ESTRATEGIAS INNOVADORAS, COMO EL BLOG DE CIUDADANOS UNIDOS; EL 

CUAL ALCANZÓ A INCORPORAR A LA CIUDADANIA ORGANIZADA CON EL 

INSTITUTO ELECTORAL, PARA PODER FORTALECER LA ACCiÓN SOCIAL HACIA 

LA OBTENCiÓN DEL VOTO.------------------------------------------------------------------------------

EXPRESÓ QUE ESE HABlA SIDO UNO DE LOS MAYORES ESFUERZ» AL IGUAL 

QUE HABER INTEGRADO A ESOS ORGANISMOS INTERNAClr~ES EN EL 

DESARROLLO DE ELECCIONES SUB-NACIONALES, POR LO QUE EN ESE 

SENTIDO LOS PROCESOS DE CONTINUO MEJORAMIENTO EN LA INSTITUCiÓN 

ESTABAN RINDIENDO FRUTOS, Asl NO SÓLO HABlA SIDO UN PROCESO DE 

ACTIVIDADES INHIBITORIAS, SINO DE ACTIVIDADES DE PREVENCiÓN Y SOBRE 

. TODO DE PROMOCiÓN DEL VOTO. -------------------------------------------------------------------
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MANIFESTÓ QUE sí HABíA UNA CREDIBILIDAD MERMADA, PERO ELLOS COMO 

INSTITUCiÓN DEBíAN HACER QUE EL CIUDADANO SE ACERCARA A PARTICIPAR 

Y EJERCER SUS DERECHOS, RECORDANDO QUE UNA DE SUS ACTIVIDADES 

ORDINARIAS ERA LA CONSTRUCCiÓN DE CIUDADANíA. -----------------------------------

SEÑALÓ QUE EN ESE MOMENTO SE ENFRENTABAN A NUEVAS TAREAS COMO 

LA CONSULTA CIUDADANA Y LA ELECCiÓN DE COMITÉS VECINALES, PARA LAS 

CUALES ESPERABA FUERAN ACOMPAÑADOS POR LOS PARTIDOS POLiTICOS.--

" EN USO DE LA PALABRA, EL C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, DIO LA . 

BIENVENIDA A LOS REPRESENTANTES DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL 

P ART I DO A CC IÓ N NAC I O NAL. -------------------------------------------------------------------------

RECONOCiÓ EL TRABAJO DEL CONSEJERO PRESIDENTE AL FRENTE DEL 

INSTITUTO, ADEMÁS DE FELICITAR A LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES, A LOS FUNCIONARIOS, Así COMO AL SECRETARIO EJECUTIVO, 

YA QUE SIEMPRE ESTABAN DISPUESTOS A ESCUCHARLOS.-----------------------------

" EL CONSEJERO ELECTORAL PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA, EN USO DE 

LA PALABRA, DIO LA BIENVENIDA A LOS DIPUTADOS JOSÉ MANUEL 

DELGADILLO MORENO Y A LUIS ALBERTO MENDOZA ACEVEDO 

REPRESENTANTES DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL, Así COMO AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA. -------------------------------------------------------------

COMENTÓ QUE SE ENCONTRABAN FRENTE A UN EJERCICIO DE RENDICiÓN DE 

CUENTAS DESPUÉS DE UN PROCESO ELECTORAL CON UN ALTO NIVEL DE 

COMPLEJIDAD, Y LO SATISFACTORIO AHí ERA QUE EN TÉRMINOS GENERALES, 

HABíA SATISFACCiÓN CON LA ADMINISTRACiÓN DEL PROCESO ELECTORAL Y 

ESO SE TRADUcíA EN CONFIANZA, LO CUAL INDUDABLEMENTE ABONABA A LA 

VIDA DEMOCRÁTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO. ---------------------------------------------

RECONOCiÓ AL CONSEJERO PRESIDENTE SU LABOR EN LA CONDUCCiÓN DE 

LA INSTITUCiÓN, A SUS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CONSEJEROS 

ELECTORALES, POR SU LABOR COMPROMETIDA E INCANSABLE, AL 

SECRETARIO EJECUTIVO, LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS, A ~S TITULARES 

DE LAS UNIDADES TÉCNICAS, A LOS ÓRGANOS DESCON~~RADOS, Y A 

TODO EL PERSONAL QUE LOS HABíA ACOMPAÑADO EN EL PROCESO. ------------

" EN USO DE LA PALABRA, EL C. ~ENÉ CERVERA GALÁN, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO HUMANISTA, DIO LA BIENVENIDA AL DIPUTADO JOSÉ MANUEL 

DELGADILLO MORENO, REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL 

PARTIDO ACCiÓN NACIONAL. --------------------------------------------------------------------------
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COMENTÓ QUE AL ESTAR EN POLlTICA UNO TENIA LA IDEA DE QUE SE IBA A 

TOPAR CON GENTE QUE ACTUABA DE MALA FE, SIN EMBARGO, LO QUE ÉL 

HABíA ENCONTRADO EN EL INSTITUTO ERA TODO LO CONTRARIO, POR LO 

QUE RECONOcíA y AGRADECíA EL TRABAJO DE TODO EL PERSONAL DEL 

INSTITUTO.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, RECONOCiÓ Y FELICITÓ EL 

PAPEL, PROFESIONALISMO Y LA CREATIVIDAD DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DISTRITO FEDERAL, Y EN ATENCiÓN A ESO SE UNIAN y ACOMPAÑABAN LA 

PROPUESTA DEL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA Y 

LA FORMULADA POR EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, EN ATENCiÓN A QUE ESE INFORME DEBíA DARSE A CONOCER 

BAJO DOS PREMISAS: INFORMACiÓN ACCESIBLE Y ASEQUIBLE PARA QUE LA 

GENTE LO VIERA, VALORARA Y RECONOCIERA EN DONDE SE ESTABA 

EJERCIENDO LO QUE ELLOS MISMOS APORTABAN.-----------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL DANIA PAOLA RAVEL CUEVAS, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LA BIENVENIDA A LOS DIPUTADOS REPRESENTANTES DEL 

GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, AFIRMANDO QUE 

IBAN A COLABORAR MUCHO EN LOS TRABAJOS DEL CONSEJO GENERAL. -------

INDICÓ QUE LAS ACCIONES ESPECiFICAS QUE HABlAN TOMADO ERAN 

INÉDITAS, QUE NO SE HABlAN HECHO A NIVEL NACIONAL, NI TAMPOCO EN 

O TR O IN STI TUTO L OCAL. -------------------------------------------------------------------------------

DIO LECTURA A LO SIGUIENTE: "EL VEINTINUEVE DE ENERO DE DOS MIL 

QUINCE, EL CONSEJO GENERAL DE ESTE INSTITUTO, MEDIANTE UN ACUERDO 

APROBÓ QUE EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO, DIRIGIERA UN EXHORTO A LAS AUTORIDADES DEL DISTRITO 

FEDERAL Y FEDERALES, EN EL ÁMBITO DEL DISTRITO FEDERAL, PARA QUE 

SUSPENDIERAN LAS CAMPAÑAS PUBLlCITARAS DE TODOS AQUELLOS 

PROGRAMAS Y ACCIONES GUBERNAMENTALES, CONFORME LOS ESTABLECE 

LA NORMATIVA ELECTORAL VIGENTE, Y QUE LA EJECUCiÓN DE LOS 

PRO,GRAMAS SOCIALES, y DE SUS RECURSOS, SE REALIZARA D~UERDO A 

LOS LINEAMIENTOS O REGLAS DE OPERACiÓN APLICABLES t: ARAS DE 

SALVAGUARDAR LOS PRINCIPIOS DE IMPARCIALIDAD EN' EL USO DE 

RECURSOS PÚBLICOS Y DE EQUIDAD, EN EL MARCO DEL PROCESO 

E LE CTO RAL O RD I NAR lOEN C U R S O. ---------------------------------------------------------------

EL TRES DE ABRIL DE DOS MIL QUINCE, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DISTRITO FEDERAL PUBLICÓ EN SU PORTAL CON LA FINALIDAD DE 
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LISTADO DE PROGRAMAS SOCIALES, ACCIONES INSTITUCIONALES, EVENTOS 

Y OBRAS DE LA SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, QUE SEGUIRÁN VIGENTES EN TODAS LAS DELEGACIONES DURANTE 

LOS MESES DE ABRIL Y MAYO DE ESTE AÑO, EN T~RMINOS DEL ARTIcULO 320 

DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL 

DI STR IT O F E O E RAL. ----------------------------------------------------------------------------------------

EL OBJETIVO DE LO ANTERIOR, FUE INFORMAR A CUALQUIER PERSONA QUE 

TUVIERA INTER~S EN CONOCER LOS LUGARES Y FECHAS DE CADA UNA DE 

LAS ENTREGAS DE BIENES· Y SERVICIOS PARA QUE PUDIERA ACUDIR A 

VERIFICAR QUE DICHOS APOYOS NO FUERAN UTILIZADOS CON FINES 

ELECTORALES, Así COMO PONER A DISPOSICiÓN DE LAS OBSERVADORES Y 

OBSERVADORES ELECTORALES INFORMACiÓN QUE PUDIERA RESULTAR ÚTIL 

PARA SU MISIÓN.--------------------------------------------------------------------------------------------

EL VEINTISIETE DE ABRIL DE DOS MIL QUINCE, EL CONSEJERO PRESIDENTE, 

MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, MEDIANTE DIVERSOS OFICIOS SOLICITÓ AL 

GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL Y A LAS JEFATURAS DELEGACIONALES, SU 

APOYO. Y COLABORACiÓN, PARA QUE ANALIZARAN LA PERTINENCIA DE 

POSPONER LA EJECUCiÓN DE VARIOS PROGRAMAS SOCIALES, DE TODAS 

AQUELLAS ENTREGAS DE BIENES Y SERVICIOS QUE FUERAN COINCIDENTES 

CON EL PERIODO DE CAMPAÑAS ELECTORALES, AsI COMO LA 

IMPLEMENTACiÓN DE NUEVOS PROGRAMAS SOCIALES. ---------------------------------

EL TREINTA DE ESE MISMO MES Y AÑO, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DISTRITO FEDERAL Y EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL FIRMARON UN 

CONVENIO DE APOYO Y COLABORACiÓN EN MATERIA ELECTORAL, CON EL FIN 

DE ESTABLECER DIVERSAS ACCIONES PARA EL PROCESO ELECTORAL 

ORDINARIO DOS MIL CATORCE DOS MIL QUINCE, EN SUS ETAPAS DE 

PREPARACiÓN, CELEBRACiÓN DE LA JORNADA ELECTORAL Y ACTOS 

POSTERIORES, ENTRE LAS QUE SE DESTACAN, RECORRIDOS POR PARTE DE 

LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA PARA VIGILAR LA SEDE CENTRAL Y 

LAS CUARENTA SEDES DISTRITALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DI STR IT O FEO E RAL. ----------------------------------------------------------------------------------------

LA SECRETARíA DE SEGURIDAD PÚBLICA CUSTODIARlA EL T~LADO DE 

BOLETAS ELECTORALES, ACTAS Y DIVERSA DOCUMENTACiÓN re:C!ORAL, EL 

INSTITUTO PODíA SOLICITAR A TRAV~S DE LA SECRETARIA DE GOBIERNO, LOS . . 
MEDIOS DE SEGURIDAD PERSONAL PARA LAS Y LOS CANDIDATOS 

REGISTRADOS A PUESTOS DE ELECCiÓN POPULAR QUE LO REQUIRIERAN.-----

EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL PODiA REQUERIR A LOS 
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INFORMACiÓN RELACIONADA CON LA JORNADA ELECTORAL, CERTIFICACiÓN 

DE HECHOS QUE LES CONSTE O DE LOS DOCUMENTOS QUE OBREN EN SUS 

ARCHIVOS RELACIONADOS CON EL PROCESO ELECTORAL, EL APOYO 

NECESARIO PARA PRACTICAR DILIGENCIAS QUE LE SEAN DEMANDAS PARA 

FINES ELECTORALES Y LA INFORMACiÓN DE LOS HECHOS QUE PUDIERAN 

INFLUIR O ALTERAR EL RESULTADO DE LAS ELECCIONES. ------------------------------

EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL POR CONDUCTO DE LA SECRETARíA DE 

GOBIERNO SOLICITARíA A LA SECRETARíA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL 

DISTRITO FEDERAL, QUE BRINDARA EL APOYO A LAS TAREAS QUE 

DESARROLLE LA OFICIALlA ELECTORAL MEDIANTE LA SEGURIDAD QUE 

PROPORCIONE A LOS FEDATARIOS PÚBLICOS ELECTORALES Y A LOS 

FEDATARIOS PÚBLICOS ELECTORALES DELEGADOS, Así COMO EL ACCESO DE 

HASTA TRES FEDATARIOS PÚBLICOS ELECTORALES DELEGADOS· A LAS 

INSTALACIONES DEL CENTRO DE CONTROL, COMANDO, CÓMPUTO Y 

COMUNICACIONES 'C4', PARA QUE CON EL AUXILIO DEL PERSONAL DEL 'C4' SE 

PUDIERA DAR FE A TRAVÉS DE LAS CÁMARAS DE VIDEO VIGILANCIA DE LOS 

ACTOS, HECHOS U OMISIONES EN EJERCICIO DE LA OFICIALlA ELECTORAL. ---

EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL TAMBIÉN MANTENDRíA INFORMADO 

POR ESCRITO AL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, DEL ESTADO 

QUE GUARDE EL PROCESO DE RETIRO DE PROPAGANDA DE CAMPA~AS 

LOCALES, DE CONFORMIDAD CON LA NORMATIVA VIGENTE. ---------------------------

EL CINCO DE MAYO DE ESTE A~O, EL SECRETARIO PARTICULAR DE LA 

SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL DEL GOBIERNO DEL DISTRITO 

FEDERAL, MEDIANTE UN OFICIO INFORMÓ AL CONSEJERO PRESIDENTE DEL 

CONSEJO GENERAL DE ESTE INSTITUTO, QUE DURANTE EL MES DE MAYO 

SERIAN CANCELADAS LAS ACTIVIDADES CORRESPONDIENTES A LA ENTREGA 

DE LA TARJETA DE PENSiÓN ALIMENTARIA PARA ADULTOS MAYORES POR 

PARTE DEL INSTITUTO PARA LA ATENCiÓN DE ADULTOS MAYORES DEL 

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO. -----------------------------------------------------------

EN LA REUNiÓN DE TRABAJO DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO GENERAL DE 

ESTE INSTITUTO DEL SIETE DE MAYO DE DOS MIL QUINCE, TRAS EL 

CUESTIONAMIENTO POR PARTE DEL REPRESENTANTE DEL;EA DO ACCiÓN 

NACIONAL ANTE ESTE INSTITUTO, SOBRE SI SE SOLlCITARI GOBIE~NO 

DEL DISTRITO FEDERAL, REFORZAR LA VIGILANCIA DURANT LAS CAMPANAS, 

EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

RESPONDiÓ, QUE SE COMUNICÓ TELEFÓNICAMENTE CON EL SECRETARIO DE 

GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL Y ACLARÓ QUE LE REALIZÓ TRES 
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PRESENCIA PERMANENTE DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LA 

DELEGACiÓN CUAJIMALPA, COMPROMISO QUE FUE ACEPTADO POR EL 

SECRETARIO DE GOBIERNO; DOS, SE SOLICITÓ Y SE ACORDÓ QUE LAS 

FUERZAS DE SEGURIDAD PÚBLICA, HARíAN PRESENCIA EN TODOS AQUELLOS 

ACTOS QUE, DE MANERA PREVIA, SE HUBIERAN COMUNICADO, Y QUE LOS 

PARTIDOS POLiTICOS SEÑALARAN COMO RIESGOSOS, y TRES, SE SOLICITÓ 

AL CUMPLIMIENTO INMEDIATO DE LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD HACIA TODOS 

AQUELLOS CANDIDATOS Y CANDIDATAS QUE LO SOLICITARAN. ----------------------

EL ONCE DE MAYO, DE ESTE AÑO, EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO, 

EMITiÓ LA CIRCULAR NÚMERO SESENTA, DIRIGIDA A LAS DIRECCIONES 

DISTRITALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, MEDIANTE 

LA CUAL INFORMÓ QUE, DE SER NECESARIO, SE LES INSTRUIRíA DE MANERA 

ALEATORIA, MEDIANTE OFICIO, ACUDIR A DIVERSOS EVENTOS DE 

PROGRAMAS SOCIALES QUE SE TIENEN PUBLICADOS EN EL PORTAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, A FIN DE DAR FE PÚBLICA DE 

ESTOS Y LEVANTAR EL INSTRUMENTO CORRESPONDIENTES EN SUS 

F U N C ION E S Y O F I C IALlA E LE C TORAL. -------------------------------------------------------------

ENTRE EL ONCE Y DIECIOCHO DE MAYO, EN CUMPLIMIENTO A ESTA CIRCULAR 

REFERIDA, EL SECRETARIO EJECUTIVO SOLICITÓ A DIVERSAS DIRECCIONES 

DISTRITALES EN SUS FUNCIONES Y OFICIALlA ELECTORAL, QUE ACUDIERAN A 

PRESENCIAR TREINTA Y SEIS EVENTOS RELACIONADOS CON EL PROGRAMA 

DE UNIFORMES Y ÚTILES ESCOLARES GRATUITOS DOS MIL QUINCE, Y EL 

PROGRAMA ENTREGA DE TARJETAS DE PENSiÓN A ADULTOS MAYORES DE 

SESENTA Y OCHO AÑOS. --------------------------------------------------------------------------------

EL ONCE DE MAYO EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL, 

MEDIANTE UN OFICIO, HIZO DEL CONOCIMIENTO A LAS JEFATURAS 

DELEGACIONALES, EL CRITERIO QUE HA SUSTENTADO EL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, EN LA APLICACiÓN DEL ARTícULO 318, 

pARRAFO 1, FRACCiÓN I DEL CÓDIGO, RELACIONADA CON LA COLOCACiÓN DE 

:~~í~~CG;:~~ E:L~~~~~~'F~~~L~:~~--:~-:--~~~--~~~~~~~=%~--:~:=~~~~ 
CON MOTIVO DEL PRESENTE PROCESO ELECTORAL, DE ~ORMIDAD CON 

LO DISPUESTO EN EL ARTíCULO 3, pARRAFO I Y 11 DEL CÓDIGO. EN EL SENTIDO 

DE CONSIDERAR QUE ES POSIBLE QUE LOS PARTIDOS POLlTICOS, 

COALICIONES Y CANDIDATOS, CUELGUEN PROPAGANDA ELECTORAL EN 

ELEMENTOS DE EQUIPAMIENTO URBANO, BASTIDORES Y MAMPARAS, SIN 

NECESIDAD DE CONVENIO CON LA AUTORIDAD CORRESPONDIENTE, SIEMPRE 
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CONDUCTORES DE VEHíCULOS, SE IMPIDA LA CIRCULACI6N DE PEATONES, O 

SE PONGA EN RIESGO LA INTEGRIDAD FlslCA DE LAS PERSONAS. ------------------

EL CONSEJERO PRESIDENTE, MEDIANTE DIVERSOS OFICIOS, HIZO DEL 

CONOCIMIENTO A LAS JEFATURAS DELEGACIONALES, QUE EL RETIRO DE LA 

PROPAGANDA ELECTORAL DE LOS PARTIDOS POLiTICOS, COALICIONES, 

CANDIDATAS Y CANDIDATOS, CONSTITUYE UNA INFRACCI6N A LA NORMATIVA 

ELECTORAL; Y, POR DISPOSICI6N DEL ARTíCULO 359 DEL C6DIGO PENAL 

PARA EL DISTRITO FEDERAL, SE TIPIFICA COMO UN DELITO Y SE SANCIONA 

CON SEIS MESES A UN AÑO DE PRISI6N; 6 DE CIEN A TRESCIENTOS DIAS DE 

MULTA Y. EN SU CASO, LA DESTITUCI6N O INHABILlTACI6N PARA 

DESEMPEÑAR OTRO EMPLEO CARGO O COMISI6N AL SERVIDOR PÚBLICO QUE 

SE APODERE, DESTRUYA, RETIRE, BORRE, SUPRIME, OCULTE O DISTORSIONE 

LA PROPAGANDA ELECTORAL DE ALGÚN CANDIDATO, PARTIDO POLiTICO O 
P LA N I L LA". --------------------------____________________________________________________________________ c _____ _ 

INDIC6 QUE COMO UNA MEDIDA CAUTELAR EJEMPLAR, COMO YA LO HABlA 

REFERIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCI6N NACIONAL, EN LA 

COMISI6N DE ASOCIACIONES POLiTICAS DETERMINARON QUE SE 

SUSPENDIERA LA ENTREGA DE LA TARJETA LA EMPLEADORA, AGREGANDO 

QUE ERA IMPORTANTE TENER EN CUENTA QUE LA NORMATIVA VIGENTE, 

TANTO EN EL ARTICULO 41 CONSTITUCIONAL, COMO EN EL C6DIGO, 

ÚNICAMENTE ORDENABA QUE SE SUSPENDIERA LA PUBLICIDAD DE LOS 

PROGRAMAS SOCIALES, PERO NO ESOS, SIN EMBARGO, ELLOS HABlAN IDO 

MAs ALLÁ, PARA GARANTIZAR QUE LA CONTIENDA FUERA EQUITATIVA E 

IMPARCIAL. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

RECONOCI6 EL TRABAJO DEL CONSEJERO PRESIDENTE Y SU 

PROFESIONALISMO REITERÁNDOLE SU RESPETO Y ADMIRACI6N. ------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. GUADALUPE CAMPOS JORDÁN, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, RECONOCI6 EL 

LIDERAZGO DEL CONSEJERO PRESIDENTE Y EL INFORME PRESENTADO 

INDICANDO QUE, EN LOS MINUTOS QUE SE HABlAN UTILIZADO PARA PONERLO 

A CONSIDERACI6N; SE RESUMIAN MILES DE HORAS DE ~BAJO DEL 

INSTITUTO, EN LAS CUALES SE REFLEJABA EL PROFES~L1SMO, LA 

EFICACIA Y LA EFICIENCIA DE TODOS LOS QUE LO INTEGRABAN. --------------------

FELlCIT6 A LA DIRECCI6N DE ASOCIACIONES POLiTICAS POR TODO EL APOYO 

BRINDADO PARA EL TRAMITE RELACIONADO CON EL REGISTRO DE 

CANDIDATOS.-------------------------------------------------------------------------------------------------

_ EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, AGRADECI6 A TODAS 
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AGRADECIMIENTO AL GRAN EQUIPO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, QUIENES EN L'AS DIVERSAS UNIDADES RESPONSABLES DEL 

PROCESO ELECTORAL Y DEL PROCESO DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, 

HABlAN DADO LO MEJOR DE sI, PARA EFECTO DE ALCANZAR EL OBJETIVO. ----

- EL CONSEJO GENERAL, AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, SE 

DIO POR ENTERADO DEL INFORME PRESENTADO. ------------------------------------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO INFORMÓ QUE SE HABíAN AGOTADO LOS ASUNTOS LISTADOS EN EL 

O R O E N O E L O lA. --------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, SIENDO LAS VEINTE HORAS CON QUINCE 

MINUTOS DEL VEINTIOCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL QUINCE, DECLARÓ 

LEVANTADA LA TRIGÉSIMA SEXTA SESiÓN EXTRAORDINARIA.--------------------------

-------------------------------------------------- C O N S T E -------------------------------------------------

EL CONSEJERO PRESIDENTE EL SECRETA 'ONSEJO , 
I 

C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 


	

